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1995年度行政事務監査 水資源管理委員 議錄

울特別 議 事務處

4 ( · · · )被監査機關 個下水處理事業所 中浪 炭川 加陽 蘭芝

1995 11 25 ( ) 10日時 年 月 日 土 午前 時

場所 水資源管理委員 議室

(10 17 )時 分 監査開始

돈해 주시 랍니다 지; .委員長 閔相今 議席○

울36 , 16地方自治法 第 條 同法施行令 第 條 特別 行政監

에 한 에 하여 울査 調査 關 條例 特別 下水局 傘下 下水

에 한 울1995處理事業所 年度 特別 議 行政事務監査

합니다.實施 宣

( 3 )議事棒 打

여러 그리고, , , ,委員 中浪 炭川 加陽 蘭芝 下水處理事業所

하 여러 어 고,長 關係公務員 生活下水

보다 맑고 한 리하고 재 용하여産業廢水 千

시민 건강하게 생 할 수 도 에 만百萬 下水處理

하 해 하고 해 감사 말 드립니다.

그 동 여러 께 하시 에委員 議政活動 下水處理

평 과 고쳐 할 사항에 하여 行政事

통해 심도 게 하여 하수 리에 미비務監査 質疑

보 함 심하고 에 사할千百萬 民 生業

수 계 마 하 겠습니다.
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울러 에 한 여러行政事務監査 關係 公務員

님들 에 해 실하게 직한委員 質疑 答辯 行

가 보다 시 에 여할 수政事務監査

합니다.

그러 가 겠습니다.被監査機關長 宣誓 行政事務監

상 하여4査 個 下水處理事業所 中浪下水處理事

해 주시고 다,業所長 發 臺 宣誓 關係 公

그 리에 원 립하여 에 한 후務員 宣誓 署名捺印

한 해 주시 랍니다.宣誓文 提出

에 해 드리 36參 宣誓 趣旨 地方自治法 第 條

에 하여 한 에 하여7同法施行令 第 條 虛僞證 者

할 수 가 당한 없,告發 出席要求 者

하지 니하거 거 할出席 證 陳述 過怠料

할 수 하시 랍니다.賦課

그러 하여 주시中浪下水處理事業所長 宣誓

랍니다.

; ( )中浪下水處理事業所長 趙誠學 宣誓○

수고하 습니다; .委員長 閔相今○

다 에下水處理事業所 業務現況報告 崔慶埈 下水

께 개 개해 주시겠습니4局長 下水處理事業所 幹部

다.

경하 님 그리고; ,下水局長 崔慶埈 閔相今 委員長 水資○

님 여러 , '95源管理委員 年度 下水處理事業所 行政事務

에 말 드리고 합니다.監査

가 지 었습니다 비4 5 .第 代 議 開院 個月

짧 간 었지만 그 동 님들 에 한 열 과委員 政

헌신 에 하여 경 하 니다. 漢江
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과 염 지 해 낮 쓰시고水質保全

골목 에 지 님들 닿지下水道 工事 委員

곳 없었습니다.

특 신 가운 도 4日程 個 下水處理事業所

하 심과 고견 주시고 들 격 하여職員

주신 하여 감사 드립니다. '95年度 下水處理

통하여 님들 과 충고에事業所 行政事務監査 委員 指摘

귀 울여 못 과감 시 하고 한 단계

도 하 계 가 고 합니다.政

다시 한 님들 고에 경 하委員

하겠습니다.下水處理事業所 所長 紹介

( : ,幹部紹介 中浪下水處理事業所長 趙誠學 炭川下水處理事業

, ,所長 金炯東 加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 蘭芝下水處理事

)業所長 朴永洙

님들 해가 시다委員 處理場別 事業所長 業務

실시하도 하겠습니다.報告

님 수고하 습니다; .委員長 閔相今 崔慶埈 下水局長○

그러 가 겠습니다.下水處理事業所 業務現況報告 業務

해주시, , ,報告 中浪 炭川 加陽 蘭芝下水處理事業所 順

랍니다.

업 보고 해 주시고,中浪下水處理事業所長

지 下水處理事業所 業務報告 中浪下水處理事業所

사한 공통 도 시고 특수사업一船現況

만 해 주시 랍니다 말 해 주. .住民 宿願事業 報告

비 에 거해;中浪下水處理事業所長 趙誠學 油印物○

드리겠습니다 드릴 순 지 지가. 148報告 報告

겠습니다.
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; .崔鍾德 委員 議事進行發○

말 하; .委員長 閔相今 崔鍾德 委員○

니다; .崔鍾德 委員 崔鍾德 委員○

만들어 가 것 지 한,下水處理場別 業務報告

에다 어 게 해가지고 마다. 下水處理場 業務報

할 것 주 것 한 에 다 어告

것 에 .

마다 할 에 다上水道本部 水道事業所 業務報告

것 별 해 보냈 만 게 한꺼下水局

에 한 에 어 보내 원 들라고 그.

러 것 에 게 한 것 거 에. . ,下水局長

해 하 .答辯

지 들 목 어;下水局長 崔慶埈○

것 못 니다만 내용 어處理事業所別

습니다 그것 님들께 드리 과 에 어 어. 委員

내용 어 습니다.處理事業所別

우리 님 해하시고 지;委員長 閔相今 崔鍾德 委員 處理○

님 목 하고 순 가 어 우니 것事業所長

지수 말 해 주시고 업 보고 해 주십시 한꺼.

에 여 어 못 니 들 습니 지?

수 해 주시라고 .

지가 겠습니; , 148中浪下水處理事業所長 趙誠學○

다.

......................................................................

( )報告

랑하수 리사업 업 보고

에 실( )
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......................................................................

상 마 겠습니다.報告

( , )閔相今 委員長 黃好淳 幹事 司 交代

수고;委員長代理 黃好淳 中浪下水處理事業所 趙誠學 所長○

하 습니다 다 께 보고해 주시. 炭川下水處理事業所長

랍니다.

;炭川下水處理事業所長 金炯東 炭川下水處理事業所長 金炯○

니다.東

보고하시 에 복 것 피해;委員長代理 黃好淳○

해 주시 랍니다.報告

지; , 161 '95炭川下水處理事業所長 金炯東 年度 炭川○

드리겠습니다.下水處理事業所 業務現況 報告

......................................................................

( )報告

탄 하수 리사업 업 보고

에 실( )

......................................................................

상 마 겠습니다.報告

;委員長代理 黃好淳 炭川下水處理事業所 金炯東 所長 答○

마 고 다 하수 리사업,辯 加陽 崔仁鏞 所長

듣도 하겠습니다.報告

; 117加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 加陽下水處理事業所○

지에 것 니다 하겠습니다. .報告

......................................................................

( )報告

가 하수 리사업 업 보고

에 실( )
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......................................................................

상 간단 말 드리겠습니다.報告

;委員長代理 黃好淳 加陽下水處理事業所 崔仁鏞 所長○

들었습니다 수고하 습니다. .報告

다 해 주시 랍蘭芝下水處理事業所長 報告

니다.

주;蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 蘭芝下水處理事業所○

사 드리겠습니다.報告

......................................................................

( )報告

지하수 리사업 업 보고

에 실( )

......................................................................

상 간략하게 마 겠습니다.事務報告

수고하 습니다; .委員長代理 黃好淳 蘭芝下水處理事業所長○

그러 에 한 순 가 겠습니다.業務現況報告 質疑答辯

그러 , , ,中浪 炭川 加陽 蘭芝下水處理事業所 業務現況

에 한 순 갖겠습니다.報告 質疑答辯

원 하게 운 하 해 님께行政事務監査 委員

질 한 후 에 한 해당 下水處理事業所長 答辯

듣도 하겠습니다.

님들 해 주십시 님 질 해 주십시. .委員 質疑 宋仁回 委員

니다; .宋仁回 委員 宋仁回 委員○

같 시간에 가 열리고 에 간단 한運營 委員

만 질 드리고 에 하도件 運營 委員

해주시 랍니다.

각 공통 사항 에 한下水處理事業所 歲出豫算
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료 만들어 주십시 .

가 러 드릴 니 지 항목 열하시고,

들어 에 어 공공 시 비, ,人件費 經常經費

지비 탈수 비 런 식 열 하시고, , '94

해 주시고 거 에, , '95年度 實績 構成比

것 니다 그 에 가.年 豫算 豫算 構成比

것 니다 그 다 에 직 달. '95年度

에 실 겠습니다.

지 실 주시고1 10 , 11 , 12月 月 實績 月 月

실 그래 실 내 주시고 그 실, ,計 計

에 가 것 니다 그 게 해 내.構成比 實績

주 그래 감 것 니다. .

그러 그 감에 한 항목별 해 주시原因分析

랍니다.

그리고 그 래 에 비 실'95 '95年度 豫算 年度

내 주십시 감 역시 것 고 그 감 에. ,

한 해 주시 랍니다.原因分析

상 니다.

님 해 주십시; , .委員長代理 黃好淳 申坰植 委員 質疑○

에 해 겠습니다; .申坰植 委員 炭川下水處理事業所○

가 우리 순75下水處理容量 下水 萬 事業所

보 째 에 돼 . 146 , 100 ,中浪 萬 加陽 萬

그런 원75 , 163 3,000 .炭川 萬 事業費 萬 ……

원 니다; 122 .炭川下水處理事業所長 金炯東○

그런 지에; 56 163 3,000申坰植 委員 資料○

원 어 지 하? 56 . 146萬 豫算 萬

하고 같냐 말 에 .
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에 과190 80下水處理量 中浪 萬 炭川 萬

해 .

것 공사비 에;炭川下水處理事業所長 金炯東○

그 습니다.

지 포함했다 말 에; ?申坰植 委員 增設工事費 事業費○

라고 해 고 지 었다 말 니 ?增設工事費

그리고 지 보 가 하 수질 가57 , BOD蘭芝 放流

라고 어 어 그런 여 지 한28ppm . 187

보 한 가 어 다 말 니. BOD 26ppm放流

다 어 것 맞습니 맞 맞 여 에. ? 28 , 26 ?

해 해 해 주시 랍니다.

그리고 합 보 해 원8 9,000加陽 萬

들여 러 러한 합 보 지어 시來年

하 하게 내보낸다 하 보, 漢江

한다고 해 에 원 가2 4,400 ,來年 豫算 萬 淨水事業所

에 하게 내보내 가 경하 고 사람漢江

겠어 거 에다 원 들 다 에? 2 4,400 ?萬

필 없 사업 니에 ?

에다가 만든다 지 지 원8 9,000 , 2加陽 萬

원 들 다 에 얼마4,400萬 加陽下水處理事業所內 民

가 그 시 경하겠어 필 없 니에?

?

에 들 돈 할 없 니 합 보 것,回收

용도변경해 들 숙사 쓰든지 들 도 쓰,職員 學生

든지 거 에다 하게 내보낸다 가, .漢江 王宿川……

얼마 러워 그런 하게 한다고, ? 漢江

원 들여 시 만든다 그 말 에 지2 4,400 ?萬
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지 거 들어갔 것 쓸 없 짓 니다10 .

겠어 한 못 주겠어 내 마 하. .豫算

것 니지만 우리 에 그 게 하겠다 말 에委員

그 변 리에다 시 지어 하게 합니. 加陽 漢江

다 해 당신 곧 듣 가. 100 . .弘報 所長

그리고 지 시다 들 니144 . 處理費用

비용도 그 고 하수 리비용도 월에 원? 8 23 14

그리고 월에 내 갔다가 월도 내 가고 들, 9 10 ,

하지 리단가도 역시 그 고 여 에 해 도? ,

해 주시 랍니다.

한 빼 고 어 지 사업 에,中浪 下水處理事業所

해 우리가 사용하 에 해 단가 수량, , ,藥品 藥品名

그래 가격 달라고 내가 님들한 다所長

했어 그런 그래도 비 해 습니. 中浪

다.

지 편 해 어 내가.無人之境

고 집 만 어 어 어 지 한? .

가지만 달랑 해 보내 냐 그 말 에 산 것 것 하. 藥品

뿐 에 에 고 집 에? 來年 豫算 藥品

값 도 겠습니 것 다 시간 지 하게? 答辯

해 한 지 해 주시 랍니中浪 事業所 提出

다.

그리고 에 겠습니다.蘭芝

달라 숫 틀리게 해 것 지ppm .放流量

그리고 비가 고 집 가 당. kg中浪

원 어 원 가 어2,915 2,955 . 炭川

그 고 그 고 원 비 니, , 40 ?加陽
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그에 해 해 해 주시 랍니다.

상 니다.

님 해 주시 랍니;委員長代理 黃好淳 池昌洙 委員 質疑○

다.

니다; .池昌洙 委員 池昌洙 委員○

간단 가지만 질 하겠습니다.

뇨하고 여 에,淨化槽 汚泥 中浪 下水處理事業所

뇨 울 역 것 다 수용한다고 그랬 상, 1日

뇨량 어 도 니 ?

뇨 내지 도; 200 300中浪下水處理事業所長 趙誠學○

니다.

하지가 고 많 들어 고 게 들어,

습니다.

재 여 라고 어 거; 1 800池昌洙 委員 日○ ㎘

에 못 미 다 니 ?

; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

그러 재 시 뇨 수용 가 하;池昌洙 委員○

다 가 겠 수거시 주 한. 年

하 지 하고 내가 한 하 것, 淨化槽 汚泥 年

한 하 지 니 에 한 하, 2年 年

지 그것 해 주시고 뇨 수거업체, , 淨化槽 汚泥

지 어떻게 하고 습니 에 직 한? 區廳

다고 하겠지만 울 체에 에 내지區廳 指示

할 수 다고 보 그것에 한 도 해 주시고,答辯

가 런 말 드리 냐하 뇨 수거업체가 수

거 해 한 에 갖다가 하 것 니下水處理場 放流

고 말하 한 시간에 하 경우가 다, 無斷放流
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어 가 드리 것 니다.民願

그러니 그 해 해 주시고 그리고,報告 淨化

하고 뇨 수거해 갈 지 습니 ?槽 汚泥 收去料

들어 얼마 해 거 에 한1當 民願

어 다 가 하니 러운 것 워가. ,料金 收去

니 해 주십시 해 하 그러한 보니民願

많 라 .

그래 당한 들 내 해가料金 民 收去

들 그런 것 해 그것 지 다 보니收去要員

다 것 해 주시고 그것에 한 ·民願 參 指導 監督

어떻게 하고 지 과 계, 區廳 廳

에 어떻게 하고 지에 해 해 주시고 .答辯

하 지 에도 가 말 드 습니다만 울,

에 청 동별路邊 裏面道路 上 下水溝 就勞事業 要

들 동원해 하 것 고 습니다 근 에 그것.員

고 것 같 거 에 한 랄지

런 것 어 수립하고 계 해 갈 것 지推進

거 에 해 도 해 주시 랍니다.答辯

그리고 마지막 에12八 下流 個 支流川 江北

할 것 없 많 가 고 거 에江南 下水 放流

한 근본 에 어떻게 우고 지,下水局

에 할 지 생각해 보下水局

겠습니다만 울 원에 어떻게 지 하고 지,

거 에 해 도 해 주시 랍니다.答辯

해 주시 랍니다; .委員長代理 黃好淳 鄭福辰 委員 質疑○

니다; .鄭福辰 委員 鄭福辰○

가 식해 그러 지 겠습니다만 流入水 計算
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고 지 에 계 고 습니다,下水 漏水量

지 에 보게 그러 도 말 하 습니다,業務報告書

만 통해 니 해 가 한管路 下水

에 시키고 어 .漢江 汚染

그래 어떻게 지 '94 , '95下水 漏水量 年度 年度 現況

에 한 해 주시고 그 다 에 그 에 가 플,答辯 下水

러스 어 들어 경우가 것 에 그 주시.

고 그 다 에 우리 께 말 해, 藥品 申坰植 同僚委員

주 가 료 청 해 보니 지 지 보게89

만큼 하게 들어 것 같中浪 下水處理事業所場

그런 다 집 만 달랑해 어 그러. .

다 가 어 보낸 것 지 니藥品 藥品

한 가지만 쓰 것 지 해주시고 그 다 에,答辯 中浪 下

보니 운에 매 했어2,915 .水處理事業所場 價格

그런 하고 하고 원 많 그래41 .炭川 加陽 價格

보니 원 가 고 원4,500 , 1,200萬 加陽 萬

가 납니다 그래 우리 님께 어. 下水局長 藥品

식 어떻게 해 가고 지 가격 랐다고購入

런 말 하실 것 같 가 하고 하고前年度 今年度 藥品

어보니 한 원 도 랐어 도 하고 습150 .

니다 그래 지 실하게 해 주시. 答辯

랍니다.

여러 들 다 할 것 많 것 같同僚委員 質問

것 마 겠습니다.

상 니다.

다 하실 해; ,委員長代理 黃好淳 質疑 羅太均 委員 質疑○

주십시 .
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니다; .羅太均 委員 羅太均 委員○

께 습니다, , , 4 .中浪 炭川 加陽 蘭芝 個 事業所長

들 지 그 지 것 지 신 각下水處理場 嫌惡施設

말 해 주 .

그리고 께 습니다. 158中浪 下水處理事業所 趙誠學 所長

지 보 해 그 가 원5大學校 連繫 硏究 事業費

다고 그랬 돈 슨 어떻게 어떻게. 名目

사용 것 지 그 체 해 주시 랍니다.內容 答辯

그리고 께 습니다 마지막에.崔慶埈 下水局長

해 주 도 습니다 가 지 그것. ,答辯 下水處理硏究所

간단하게 마지막에 해 주시 랍니다.答辯

상 니다.

님 해 주시 랍니;委員長代理 黃好淳 金天柱 委員 質疑○

다.

들 비하시고 하시 라 수고하 습;金天柱 委員 資料 說明○

니다 간단 간단하게 우 님께 여 보. 中浪下水處理事業所長

겠 가 그 에 라 가 다 것, 下水 地域 下水

니다 주택지냐 공 지냐 산지냐에 라. , , . 中浪下水處

에 어 가 많 고 고 그理事業所場 下水 流入

어떻게 어 지 그것 주 겠고% .

그 다 에 째 지 보니 하루에156 衛生處理

그 다 에 어1 800 1,000糞尿 日 淨化槽 ㎘

하 것 리한다고1,000 1,559平均處理 淨化槽

하 단 많 하 것 과다하게 리해

리가 미 하지 냐 하 어떻게 해 게 容量

에 할 수 지 그것에 한1,000 1,559㎘

해 주 겠습니다.答辯
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그리고 째 지 보 들하고 같172炭川 專門家

뢰한다 그것 계 해 하 지 그1點檢 年

그 들여 하 지 그 어떻게 하고 들費用 專門家

어 어 들하고 것 맺고 지 그러, 每年

것 꿔 하 지 계 해 것 하고 지 그것

고 싶습니다.

그 다 에 지 취 말 하 취 미생176

하고 다 것 취 거 하 어

님 다고 보고 어떻게 하 취,所長

거 할 수 것과 비 해 우리가 어 도가外國

어 고 가 어 지 그것 수問題點

해 주시고 .

그 다 에 사 가 다고 그러 그 사 리 지

어떻게 하고 고 그것 하고 지 그것再使用

고 싶습니다.

그 다 에 에 고 싶 주 님 하게加陽 所長

해 주 지 보시 지141 1 ·2次 次

리하고 계시다고 했 만 에 하게3次 處理

가 낮 지지 그런 가 냐 그런BOD ,

지 재 하고 계시 도1 ·2 ·3 1 ·2次 次 次 次 次 處理

못하고 지 가 지 가 고 것, 下水 完全處理

가 지 도 못하고 것 얼마% , 1次 處理 放流

지 그것 고 싶습니다.

다 에 님께 여 보고 싶 것蘭芝下水處理事業所長 蘭芝

다 달라 쓰 에島 蘭芝島 場 流出 流出水

가 지 가 많 것 같 시 거,流出水 問題點

해 보 지 해 보 가流出水
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가 어 고 그것 어떻게 리하고 지 그것 고

싶고 특 에도 퇴 사 여蘭芝島 處理方法

가 고 것 같 것 어떻게 하고

지 고 싶고 .

그 다 에 지에 것 원에 갖다 쓴다고191

했 것 수목에 쓰고 것 지 에 쓰고

것 지 사에 쓰고 것 지 것 고 싶습니다.

상 니다.

님 해 주시 랍니;委員長代理 黃好淳 崔鍾德 委員 質疑○

다.

니다; .崔鍾德 委員 崔鍾德 委員○

에게 겠 에도 보3炭川下水處理場 所長 代 水資

에 다고 하 하고 하고 만,源管理委員 炭川 漢江

지 에 하여튼 거 많 뜨 다고 하 그만,

타고 거 없 것 보 그 거 어째 그 게,

지 도 가 거 에 에 거 상당 많炭川

어 그래 그 어떻게든지 거할 수 없. .

그리고 에 다고 하 가지고 그水資源管理委員

없 라고 몸 다 것 보 가 그것

못 어 그 지 가 그 게 생각합니다 에. 3代

들 하게 었 그義員 炭川 下水處理場

가지고 우 라고 생 리가 났 그 원 엇 에

생 거 에 해 상 해 주시고 .

에게 겠 그 상당中浪 下水處理場 人員

다고 그러 마다 그 게 그處理場 人員未達 原

에 해 상 해 주시고 하,因 開議

내가 얻어 게 한 했議事進行發
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냐 게 했 것 짝 맞 하 했 짝 맞

것 못 것도 많 그래 여러 께. 同僚委員 藥品問

라든가 여러 하 에 내가 거 에 해題 質疑

하겠 들어 中浪 炭川

에 엄연 들 만들어, 炭川 事業所 資料

내가 볼 에 에 한꺼 에 만들어 우下水局

리한 한 것 같 그 게 에 생각 듭니다. .

우리가 여 당 에 고 한들,資料 藥品

어떻게 여러 님들 질 도 했 그,委員

습니다 하여튼 여러 가지 에 러운 다루.

어 상당 도 많고 라든가 한 고 들,

어가 한다 도 많 들었습니다.

내가 질 하 것보다 한 해 달라 탁드리 ,努力

마 겠습니다.質疑

님 해 주시 랍니;委員長代理 黃好淳 魯泰塾 委員 質疑○

다.

공통사항 니다; 4 .魯泰塾 委員 個 處理事業所○

보 리단가가 하고, ,加陽下水處理事業所 下水 淨化槽

당 원 원 게 각16 , 1,153 ,下水 淨化槽 月別

어 가 어 어 도. ,他 事業所 下水 淨化槽

해 지 그러한 리단가 해1 10月 月 說

해 주시고 그 다 에 수질, BOD, COD, SS明 流入水

리수 수 하고 리수 수 것도 각 사1 2 ,次 次 放流水

업 별 해 주시 랍니다.說明

그리고 시간 하 단 우 해 주說明

시고 월 지 체 해, 資料 提出

해 주시 랍니다.
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상 니다.

님 해 주시 랍니;委員長代理 黃好淳 高溶振 委員 質疑○

다.

니다; .高溶振 委員 高溶振 委員○

우 상 드릴게 한 가지4 .個 事業所 質問

술 동 에 가 수 하 에 라 曝

내에 미생 식 상당 감 다 내가氣槽 指摘

그 해 리수질 우 가 다 런, 問

가 본 습니다.題點

그래 계 도 그런 고 해 드리 것 에時期 質問

한 해 주시고 만 러한 사실 라 에,說明 指摘

한 마 어 것 지 여 에 한 주시答辯

랍니다.

째 각 마다 여러 가지 보 시 에 해事業所

말 주 에 도 계, 外貨 外國産

말 해 주시고 것 고 났 어떻게, 補修

하고 지 그리고 것 에 고 지 직 말, 適期

주시고 에 가 말 해 주시 랍니다, .問題

생각 계 도 해 말하外國産

프 비스가 니 것 못 해

하 등 가 생할 수 다고 보 에 해

해 주시 랍니다.答辯

째 지 에 도 었습니다만, '96業務報告 年

강 니다 그래. BOD 30環境部 放流水 水質基準

에 내 가고 가 에 격 강20 , SS 70 20

것 같 지 재 것 과연 맞 수施設

다고 보 지 그리고 가 한 것 지 도 고시, 環境部
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도 우리가 갖고 게放流水 水質 環

에 해 고 우리 그것 지키지 못 할境部 基準 處理場

거 에 한 슨 경고라든지 어 것政府次元

지 그것 답변해 주시 랍니다.

울러 하고 에 여러 가지'96年度 湖沼 河川

키고 질 것 규 하 해 질, ,

수질 도 마 돼 재施行 下水處理場

시 러한 질 에 맞게 리할 수,

지 여 에 해 해 주시 랍니다, .說明

한 각 계수질 말 해 주下水處理事業所別 流入水

시 랍니다.

지 에 한 우리 님께同僚委員 蘭芝下水處理場 指

하 어 거 워 과다 해.摘 不明水

수 체가 가 지 도 마 가지 고61ppm ,

게 계수질하고 수질하고 가 많 게,

당 여러 가지 비 한 든 건들 변處理場

가 에 생각 뿐 니라 여러 가지豫算

에 많 질 리라고 보 에 해 우리, 委

님들게 한 해 주시 랍니다.員

그 다 지 각 사업 막 지에下水處理場別

고 지 단 것'98年 完了

가 고 습니다.

그래 에 보 에 해事業所

에 건 하겠다 그랬 지 각 폭, 事業所別

어 하수 리 보할 수人力

신지 해 주시 랍니다.答辯

그 다 에 께 겠습니다 동.中浪下水處理事業所長 水質
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보강 매 하신다고 그랬 보니 도外資導入

동 하고 용실태 과 런 들, ,水質 價格

에 해 해 주시 고맙겠습니다 그 다 에 가.說明

몰라 그러 1 3中浪 下水處理場 處理場 處理場

지 보니 리 가 많, 處理場別

고 거든 고. 1 65.8% , 2 100.5%, 3處理場 處理場 處理

것 라든지 런 것 리 별77.4%場 流入水

해 리 하게 할 수 없 것方法

지 해 주시 랍니다.答辯

그 다 에 다시 한 과거에 한 런 었 것, 質問

같 실 여 보 뇨 리량日平均

시 용량 에 비해 리량 에 고800 327㎘ ㎘

그 하고 그 다시 한 해 주시 고맙겠,原因 說明

습니다.

그 다 에 스포 시 등 용실民 便宜施設 中浪

가 어 어 그런 다941 .下水處理場 年 名 報告

과 비 해 보지 라도 거 갖춰下水處理場

시 연간 용 원 에 과하다 하 거941名

용 하지 다 다 없 편 시 용,

라 것 단순 스포 시 용하라 것 니고, 下

보 한 연 다고 니다.水處理場

해 러한 편 시 들 용할 수 도隣近 民

어 한 가 었 지 그리고 한,弘報 提高

엇 지 해 주시 랍니다, .

그 다 에 하수 리수 재 용 해 洗滌水

용 등 여러 가지 재 용 하시겠다고 말 하硏究

시 경 여 상 없 하 연 용역 주
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어진 것 에 강 하겠다 게 하.施行

님께 같 경우에 독 ,加陽所長 洗滌水 問題

사람 닿 에 그러한 도 고 경,問題 問題

에 어 도 가 지 냐 런 하 어 .問題 指摘

그래 거 에 한 우리 어떻게 생각하中浪 下水處理場

지 해 주시고 과연 게 고도 리 해,答辯 洗滌水

라든지 게 사용하 어 용 에水資源

과가 얼마만큼 것 지 해 주시 랍니다.答辯

그 다 에 께 겠습니다.蘭芝下水處理事業所長

한 보 가 고 그, '94 BOD 26 ,報告 資料 年 放流水

다 에 가 어 그런 가 그'95 BOD 26年

에 보고한 보 마 가지,下水局長 資料 流入水質

거든61ppm '94 35ppm .放流水質 年

에 가 가 엇 니 여 에 해?資料 答辯

해 주시 랍니다.

지 에 특 었냐 하고蘭芝 指摘 流入水質

가지고 여러 지 었어 .放流水質 加陽下水處理場 放流

에 과한 체63ppm水質 蘭芝下水處理場 流入水質

가 도고 다 게 해61ppm , 35ppm放流水質

여 에 한 여러 가지 가 었 보니資料

갑 어'94 26ppm年度 放流水質

료 리 어떻게 하 지 변한 사 가 엇 지 해,

주시 랍니다.

그 다 에 여러 가지 향상蘭芝下水處理場 放流水質

해 하曝氣槽 方法

어 것 지 해 주시 랍니다.

그 다 에 보니 운 비 에 민간'96年 豫算
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폭 가했 그 사 가 엇 지 해 주시

랍니다.

상 니다.

님 해 주십시; .委員長代理 黃好淳 申坰植 委員 質疑○

께 여 니 우리;申坰植 委員 下水局長 下水局○

닙니다만 말 드리고 합니다 말, .監査

에 합 보 것 단독 결加陽 下水處理事業所

할 닌 원 들 습니다 지 지11 . 11

원 그랬 한강 하다고 리 보해도2,400 .萬

믿습니다 수돗 도 믿 하다.民 漢江

겠어 지어 것 술 수 없고? , 下水局 傘下 事

들 사용하든지 그 들 숙사라든지, ,業所 職員 官舍

독 실 한다든지 용도변경 극 하 거 에. 來

에 원 들어가 다 우리2 4,000年 萬 豫算 委員

원도 할 수 없어 그것 변10 .意見 定策

루어주시 거듭 탁드립니다.

그리고 님께 말 집 체蘭芝 所長

꾸 하 도 쉽고 험 도 고 다, 1豫算 節減 年

에 원 과가 타 에 도2,500 ,萬 節減 事業所

것 택하실 사가 없 신지에 해 습니다.

그리고 가 갔다 지 에 가? ?加陽 釜山 釜山

시 했 우리 울보다,淨水 事業所 釜山 施設

어 가 한 마 돈 가지고 람 갔다 지? ? 釜

에 엇 것도 없 거 지 돈 만원,山

만원 들여 들 가 엇 우고 어 해운? ,職員

한리 갔다 지 갔다 결과. 釜山 淨水 事業所 見學

엇 워 지 거 에 해 해 주 상 니다. .答辯
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가 마지막 보고; 155委員長代理 黃好淳 資料○

지 사업 에 보 진행, '95 ,中浪下水處理事業所場 年度

해 도 했 여 에 당 그러니,事業現況 豫算

목 비하고 그러니 도 겠지 .所要豫算

그 다 에 그리고 도 리,現 執行金額 不用 豫想金額

해 마다 해 주시고 .事業件 資料 提出

마다 공통 겠습니다만 어,事業所 事項 地下水管理

떻게 하고 지 우리 했습니다만, ,高溶振 委員

가 게 많 하 상당 질不明水 下水道料 賦課

다 게 많 하신다 말 에 그러니.

것 해 라도 에 하고事業所 地下水 管理現況

것 해 주시 라 님들賦課 內容 資料 提出 委員

에 한 시간 래 경과 것 같 에質疑 答辯

식시간 후에 듣도 하겠습니다.

지 합니다2 .時 半 停 宣

( 3 )議事棒 打

(12 36 )時 分 監査中止

(14 33 )時 分 監査繼續

돈해 주시 랍니다; .委員長代理 黃好淳 議席 行政○

하겠습니다.事務監査 續開

( 3 )議事棒 打

그러 님들 에 한 들委員 質疑 下水處理事業所長 答辯

듣도 하겠습니다. , , ,答辯 中浪 炭川 加陽 蘭芝處理事

해 주시 랍니다.業所長 順 答辯

;中浪下水處理事業所長 趙誠學 中浪下水處理事業所 所長 趙○

니다.誠學

가 한 지 에 미赴任 業務把握
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하지만 님들 에 한 드리겠습니다 미.委員 質問事項 答辯

한 라도 해해 주시 랍니다.事項

님 하신 '94宋仁回 委員 質問 年度 歲出豫算執行 決算

에 비하여 지'95 1 10額 年 歲出豫算 月 月 執行額

과 그 원 에 비하여 하여 주십시 하 사항豫定額

충 한 가 여 없 에 별도 드資料 書面 答辯

리도 하겠습니다 해해 주시 라겠습니다. .

째 님 하신 사항 니다, .申坰植 委員 質疑

탈수 리 고 집 말에 상 집

하 것 리하다고 가 다使用 硏究結果

에 어 도 용하 것 어 지 하下水處理場 事項

에 해 드리겠습니다.答辯

탈수 고 집 에 한汚泥 蘭芝下水處理事業所

에豫算結果 同 事業所 資料 事業所

도 사용가 한지 재 검 에 습니다 주. 檢討事項

상에 합한지事業所 發生汚泥 現 投入施設

시 생 수 해問題點 結果

에 타 것 단 에 그 합96年

하도 하겠습니다.檢討

째 님 하신 뇨 수거업체, 池昌洙 委員 質疑 汚泥

어떻게 하고 지에 해 드리겠습니選定基準 答辯

다 과. ·糞尿 淨化槽 收去業體 指導 監督 淸掃事業本部

에 리하여 우리 별개區廳淸掃課 事業所

리 고 습니다 에 량 계 해. 事業所 區別 每

에 보고하고 습니다.分期別 淸掃事業本部 本廳 下水局

째 님 하신 사항에 해 드리, 羅太均 委員 質疑 答辯

겠습니다.
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재 용시 사업비 원 말 하여5下水處理水 使用計劃

주십시 하 에 해 에事項 本 事項 下水局 答辯

하도 그 게 말 습니다.

다 째 님 하신 사항에 해, 金天柱 委員 質疑 答辯

드리겠습니다 가 에. 中浪 下水處理事業所 流入下水 地域

라 다 다고 보 그 실태 어 지 런 에 해事項

드리겠습니다.答辯

지 역 라고10中浪下水處理事業所場內 個 區

드린 같 , , ,報告 住居地域 準住居地域 商業地域 準

등 여러 가지 지역 습니다만 들工業地域 管路

시험사항 지 검사 실시하고 지 습니다만,地域別

생 하수 산업폐수 울 체 비해量

볼 생 하수가 지하고 과 산업폐수排出量 量

도 고 습니다88% 12% .

그래 산업폐수가 지하고 에 해 비量 全體量

할 극 고 산업 에 도 내排出 許容基準

지 재 리하고 우 말 드립니다 그래.

리 역 ,中浪下水處理事業所 河川 中浪川 淸溪川

주변 도시 , ,流入下水 用途地域 住居地域 商業 準住

생 하수 산업폐수가 합 식에居地域 流入下水

거해 고 습니다.下水處理場

가 지 고 실 에地域別 下水 下水

수질실험 개 23處理場 支川 總 個所

니다 그래. , , , , , ,河川別 中浪 牛耳 道峰 墨洞 貞陵 城北

등 들 수질 하고 습니다 시.淸溪川

험결과 별도 하겠습니다.書面 出

여 째 님 하신, '95崔鍾德 委員 質疑 年度 事業所 業務報
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한389 , 375 14告 中 人力 定員 名 現員 名

그 원 엇 가에 해 하 습니다.質問

재10答辯 中浪 下水處理事業所 今年 月末 技能職

경우 원 원317 304 13名 現員 名

재 가 니다 그 해 보4.3% .移職率 原因 報

열 한 근 건 근 낮다고 사료 고, ,酬

경우10 133 168技能職 等級 定員 名 現員 名

체 하고 습니다55% .技能職 現 人員

에 가 많 에 ,移職率 一般職 技術

니다 개 사 하고.職 一般職 轉職

니다 하 직 한 승진 가. 報酬

원 도 그 가 겠습니다 재. 10技能職 等級

승진 후에 없었고 그 당시92 9 10年 月 等級

상 근 한 만 승진 상 었습니다8 .現 職級 年 職員

원에 해 울 에 충원 하도特別 長

하겠습니다.

곱 째 님 하신, 魯泰塾 委員 質疑 下水 糞尿 淨化槽

리단가에 해 하신 사항에 해 드리겠습質疑 答辯

니다.

산中浪下水處理事業所 下水處理 單價 豫算執行額

가 결 니다 에. '93流入下水量 下水處理單價 年度

원 었습니다 리단가28 70 .當 糞尿 淨化槽㎥

리단가 하 리단가 합산 산 하고2 , 3,664當㎘

원 었습니다 다 보다 가 다. 事業所 處理單價

재래수거식 에 래 고 많고 한

가 상 에BOD 3 ppm BOD 6,000萬 淨化槽 汚泥

보다 니다 하신7,000ppm . 月別單價 水質現
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등 료 별도 해 님께 드況 書面 委員 報告

리도 하겠습니다.

여 째 님 하신 사항에 해 드, 高溶振 委員 質疑 答辯

리겠습니다 님 하신 사항 한. 9高溶振 委員 質疑 件

에 해 보고 드리겠습니다.

강 그'96下水處理場 放流水質 基準 年 基準

과 에 한 수질 말 하 습니다.下水處理事業所

에 가 에 에 강BOD 30 '96 20今年度 基準 年度

고 가 에 가 에 질, COD 50 40 , SS 70 20 ,

항목 없었습니다만 겠습니다 하겠습8, .

니다 질 에 없었습니다만 에. '96 60ppm今年度 年度

가 들어갔습니다.項目

지 지 운 실 보 강 어도放流水 水質

큰 가 없 것 단 니다만 에 해, 下水 發生量

충 시 하여 3 25下水處理施設 中浪 第 處理工場 萬

습니다1 . '96日 容量 新內下水處理場 建設計劃 年

후에 공 후에 욱度 增設處理施設 下水

리가 니다.

님 째 하신 사항 , 96 1 1高溶振 委員 質疑 年 月 日

에 해 질 규 가 실시,放流水 下水處

에 한 질 과 그 리,理場 放流水 質

하 습니다.疑

재 에 탈질 탈 한 별도,下水處理場 處理工

없어도 다고 생각 니다.程

가 에 못 미 게 들어; ?高溶振 委員 流入水 基準○

; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

질 어 도 수 가; ,高溶振 委員 流入水○
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돼 ?

질 가 에 니; 20 30中浪下水處理事業所長 趙誠學○

다 에 니다. 3 4 .

그것 가 할 그랬; ,下水局長 崔慶埈 質○

하 지 질 가 들어'96 60問 基準 年

것 하 들어 니다 도 들어 많 들20 . 15

어 지 들어30 .……

고; 60 ,高溶振 委員 基準○

내 규 질 가; 60下水局長 崔慶埈 基準○

재 들어 가 라 니다 그20, 30 .流入水

런 그 마 그것도 가 것 니고 슬러지放流水

에 상 어 가니 실 가50% 放流水

마 하 가지 고 그 다 에 내10 .

들어 가 에 들어 슬러지8 3 4流入水

에 어 가 것 실험 했습니다만, 50%

상 것 에 거 가 것 보放流水

시 니다.

습니다; .高溶振 委員○

계 해 드리겠습니다; .中浪下水處理事業所長 趙誠學 報告○

님 째 하신 사항 니다.高溶振 委員 質疑 冬節期

하 어 폭 미생 동 하 에 리

수질 다 지 그에 한 어對策方案

냐 하고 말 하 습니다.

수 하가 미생 동에 향 미 지만 그에曝氣槽

한 에 수 도 상시 미생15對處方案 夏節期

도 낮 고 도 에, MLSS 1,000ppm 1,500ppm ,

에 수 도 하에 어 생 도 게 지15冬節期
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하 해 도 에 하고MLSS 1,500 2,500ppm

에 큰 없다고 생각 니다.

님 째 하신 사항 계高溶振 委員 質疑 外製

과 프 비스 고 시 등에 해 견, ,對策

하여 주시고 뇨 리시 량 감 원 포함,

한 시 여 용 하 사항에 해 드리答辯

겠습니다.

주 시 탈수 가스, , ,下水處理場

브 워 엔진 프 등 과거에 수 에 하여 습니, ,

다 재 실 겠습니다. .國産化率

리 건 고 주1·2 ,中浪下水處理事業所 借款

비가 거 니다 공 고 공. 1 , 2外製 美製 英國製

니다 후시 체 산 가 진행 고 습니다 리. . 3

상 고 건 비용 가85% ,國産化率 借款資金

가 어 습니다.日製

고 시 체하고 내 술 가한,國産品

경우 사 보 지하고 보내어,

에 수리하거 술진 내 프 비스製作社

고 습니다.

에 한 프 비스 수리가 시간外國社

어 달에 다 곤란한 습니다.

님 다 째 에 해 드리겠습高溶振 委員 質問事項 答辯

니다.

계 과 실 하신 것에 해流入水 流入水質 答

드리겠습니다.辯

계 가 계가 습BOD 160ppm, SS 180ppm

니다 그래 재 가 가. 95 BOD 111ppm, SS流入水質 年
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니다 거 지역 가 돼98 . 合流式 管渠

에 가 합 어 계 보다 다雨水 汚水 流入

낮게 것 단 고 습니다.流入

수질 동 목 과 용실태,外資購買

등에 하여 말 하여 주십시 하 사항에 해 말 드

리겠습니다 에. 90 10年 月 監査院 全國 下水處理場 監査

수질 수동 해 실험시간 시간, BOD時

경우에 걸립니다 고 가 많다고 지 어5 .日

동 연 해 습니다92 .年

수질 함 시 연 상시,水質

가 하게 에 상 생 었 에 신水質

가 가 하게 었습니다.

재 우리 에 가BOD, COD 10處理場 臺

어 습니다 근 에 가 납. COD, SS 5發生 臺

가 게 겠습니다15 .臺

수질 동 보강 95 6 2外資購買 件 年 月

에 청하 에 계,日 調達廳 外資購買 外資購買

등 납 상 간 에 본사업

료하지 못 하 순경 료할, 12月

니다.

님 곱 째 사항에 해 드리겠습니다.高溶振 委員 答辯

한1·2·3中浪下水處理事業所 處理場 處理率 相異 流入

균등하게 하여 하게 할 수量 處理率 方案

없 지 하 에 해 해 드리겠습니다.事項 答辯

보고 료 지 료 보시 리 시156 1

용량 평균 리량 시 용량25 38萬 日 萬

과 리하고 하고 습니다13 1 .萬 放流措置
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한 공 시 용량 과 도3 100 28 1萬 萬

리후 하고 습니다 재 리시 용량보다. 1, 3放流

리할 수 것 당 시 건 당시에 리 후1 放

한 시 고 공 뇨 병합 리해, 2流 淨化槽

등 습니다 그래 시 용량 만 리하BOD .

고 편 니다.

에 10 ,本廳 下水局 下水處理課 月 中浪 炭川下

리운 진단 용역 실시하고 니水處理事業所

다 그 결과가 여러 가지 등 라든지. 配分方案

하 사항 검 해 운 에 질 없도 하겠습니다.

님 여 째 니다.高溶振 委員 質問事項

등 편 시 용실'95年 事業所 業務報告

에 비 해 한 에 과한 근주민941他 事業所 名

용할 수 도 보가 었 지 하신 사항에 해質問

드리겠습니다.答辯

볼 고中浪下水處理事業所 中浪天邊

쪽 고 동 매매 가 습니다, . 君子

에 지 상가가 돼 고 주택과 한 역도,橋 龍踏洞

에 없습니다 그 에 들 편 시 용.龍踏洞 住民

다 에 비해 한 것 니다 편 시.事業所 弘報

해 개 가 습니다 개 에 용 하3 . 3 揭示

고 근 에 편 시 용하도, 區廳 廣津區 城東區廳

들 보 청 했습니다.公文

도 통한 라든지 런 것 통해弘報 班常 報

극 용 하겠습니다.

님 째 에 해 드리겠습高溶振 委員 質問事項 答辯

니다.
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하고 에 한下水處理場 增設工事

보 울 에 건 할 용 가 없 지에 해 드리答辯

겠습니다.

재 시 용량'95 1中浪下水處理事業所 年度 下水 日

뇨 재 근146 , 800 , 1,000 ,萬 汚水 淨化汚泥㎘ ㎘

니다 가375 .公務員 名 增設工事 綜合建設本部 施工廳

해 리 에 에 공해3 25 92 12萬 增設工事 年 月

공 에 습니다96 12 .年 月末

공 후에 가 것 망 고

습니다 과 보 지 체. '96年度 上半期

해 울 에게 하겠습니다.特別 長

다 님黃好淳 委員長 中浪下水處理事業所 行政事務監

내용 지 진행 사업155 8査 業務報告 件

과 에 한 사항 체, ,豫算額 落札價 執行價 不用豫定金額

하여 주십시 하 사항에 해 들

하 어 움 어 별도 해資料 書面 答辯

드리도 하겠습니다.

러 시 그런 체;委員長代理 黃好淳 監査○

것 어 지 리 실하게 겠다 말監査

에 지 그 해 주시? 下水局 監査 資料 提出

랍니다.

; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

그리고 어떻게 하고 어;委員長代理 黃好淳 地下水管理○

가 그것도 었, ?

지 말 하신 계하고 포; ,下水局長 崔慶埈 地下水○

다 님들 한 하고,委員 質問 質問

가 했 하 .答辯
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맨 마지막 하; .委員長代理 黃好淳○

하실 계십니 님 해 주?補充質疑 申坰植 委員 質疑

.

어 가 해 매 어;申坰植 委員 電話○

비 다 가지에 해 상하中浪下水處理事業所

게 해 고 지 가, 3 資料 午後 續開

지 달라 주십니 ?

여 고 집 만 쓰고 니 다 것, ?

다 니다 하( )關係公務員「 」

?

니다 하( )關係公務員「 」

어 가 재 니. 10 30 ?資料 月 日

그 습니다; , .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

것 어 한 것도 재; 10 30申坰植 委員 月 日○

죠?

; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

지 사용료하고 어 한; 156申坰植 委員○

스 것하고 숫 가 게 틀립니 고 가?

에 다고 어 어 스 들어124資料

것 니 어 고 여 어11 110 ,萬 消石灰

스에 어 에300 278監査資料

어 고 염 어 스에 역시, 2 110

어 에 어 어 어 것 맞139 .資料

어 것 맞습니, ?

어 한 스 것 니다 것도. 10中浪 所長 月

재라고 했어 게 틀 런 것 가지고30 . .日 監

러 어 어 것 맞 지 것 맞. . 156査
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어 것 맞, .

어 가 못해;中浪下水處理事業所長 趙誠學 比 檢討○

단 죄 합니다 어 드린 것. 資料 檢

해 뽑 에 맞습니다.討

그러 여 것 훨 었 고; .申坰植 委員○

고 했 그러 어 것 한 라資料

지 여 계신 들 엉 리 가지고文書

것 니냐 그 말 에 .

지 우리 들 엉 리 가지고 것.委員 文書

어째 여러 들 지 락당하고 것 에, .委員

만 어 독 해 한 가지고 고 여러 님資料 委員

들 엉 리 가지고 어 것. ?文書 監査

가 그동 못;中浪下水處理事業所長 趙誠學 業務把握○

해 .……

못 하고 엉 리 가지고;申坰植 委員 業務把握 監査○

만드냐 그 말 .資料

당신 지 것 허 했어, .公文書 公文書 行政上

뿐만 니라 도 돼.刑事上

그것 보충 가;中浪下水處理事業所長 趙誠學 說○

드리 .明 ……

틀 도 어지간 틀 하지; .申坰植 委員○

하고 하고;中浪下水處理事業所長 趙誠學 購買量 使用量○

.……

여 매 라고 했어 여보; . .申坰植 委員○

고 다고 어 그러124 ,資料 購買

사 어떻게 쓰냐 그 말 에110 124 .

게 엉 리 내 냐 그 말.所長 文書
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에 샀다고 니 산 것 에 여. 110 .購買 使用量

라고 했어 그 가 다 샀 쓰. 110購買

다 그 말 에 말124 . .

엊그 가 보내 도淨水事業所長 行政區域 數

고 어.

것 보 우리 살; . '95崔鍾德 委員 監査 年度○

림살 한 것 청산하 어떻게 어떻게 얼마 얼마 다

하 것 그 게 새도 리짜 만들어 스

보냈 틀리고 런 것 라고 하고行政事務監査

우리도 웃 것 지 그 에 해 할. 下水局長

해 보 .

그 죄 하게 었습니;中浪下水處理事業所長 趙誠學 事項○

다 가 다시 해 하겠습니다. .

들어가 다 해 주; . .申坰植 委員 補充質問○

님 직 시고; ,委員長代理 黃好淳 下水局長 質疑 答○

해 주 그리고 님께 간단 해.辯 羅太均 委員 補充質疑

주 .

니다; .羅太均 委員 羅太均 委員○

께 습니다.中浪下水處理事業所 趙誠學 所長 本委員

주 수립 에 고 합니다. 本委員

한 내용 가운 신 것 같質問 下水局 答辯

그것 사실 니 ?

; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

어째 하시고; .羅太均 委員 所長 答辯○ ……

그것 에;中浪下水處理事業所長 趙誠學 本廳 用役○

주한 사항 에 .……

여 내용 가 어 결;羅太均 委員 本廳 購買決裁○
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사항 해 가 中浪 事業所 所管

에 하시고 다 하 말 하시 것所長 答辯 參

것 같 어 내 생각 같? 所長

께 말 하시 겠습니다 그런 것도 못 해 것. .

한 도 어보지 습니 ?

님 에; ,中浪下水處理事業所長 趙誠學 羅太均 委員 質問事項○

해 그러 가 말 드리겠습니다.

다갔다 시냐 말;羅太均 委員 下水局○

에 께 그 것 니고 께 가. 下水局長 所長

었어 .

견 말 해 주; .委員長代理 黃好淳 所長○

것 가 고 에;中浪下水處理事業所長 趙誠學○

에 .環境部 豫算 ……

겠습니다.

다 말도 말 고; .羅太均 委員○ ……

갖다 드 하; .高溶振 委員 擔當職員 議 進行○

꾸 시간 게 하지 말고.

드리겠습니다; .中浪下水處理事業所長 趙誠學 答辯○

고도 리시 비 원 연 계가 료 었 시5 施設

한 것 에 계상 어 것 닙니다.費 豫算

원 들여 학술용역 할 었96 7,000事業 年度 萬 計劃

에 료 에 해 그 후'96 '97年度 用役 年度

에 시 가 할 것 니다.

경 여 에 하여 가 싸 에上水道料

연 개 단계에 경 없 것 생각 下水處

미지 고 향 보 에21理 下水發展

님들 각별하신 가 니다.委員
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가 그러 간단 만 할 게; .羅太均 委員 結論 本○

견 할게 시간 하 도 하고 가 많.委員

시간 갖 해 말 합니다 다. 部分

에 하고 .

가 시本 委員 中浪 下水處理場

했 것 니다 그런 생.內容 本委員

각할 그 동 여러 가지 에 해檢討

보니 그 도 말 드 지만 첫째 생수가 니

라 할 수 고 과 주 취 합니다, ,指摘 本

볼 그리고 타당 여 에 한 신 결여 어.委員

것 같 그래 직 보지. 計劃

못 했습니다만 후 계 해 보겠습니다 그.檢討 資料

에게 해 주 체 말 하 것 니.本委員 提出 資料

다.

그래 런 가지 해본 견內容 檢討 本委員

원 라고 하 들지 들지 겠습니다만5

든다고 하고 원 라 돈 돈 닙니다5 .

그 게 에 게 볼 도 그 고

해 본 지 심경檢討 本委員 下水

하 라도 벽하게 만드 쪽 산 하管

생각 들어 고하 것 어 냐 하事業 推進

런 말 드리 께 어떻게 생각 하시지 ?所長

도 과 도 없고 껄 러운 런 했 다事業

말 니다.

지에; .金天柱 委員○

것 지 니다 어 게 생각하실; 158 .羅太均 委員○

것 없어 .
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에 해 검; ,中浪下水處理事業所長 趙誠學 事項○

해 하고 해 .本廳 ……

재고 해 볼 수 다 그 말 죠; ?羅太均 委員 事案○

하고 해 하도; ,中浪下水處理事業所長 趙誠學 本廳○

하겠습니다.

하고 하 하 재고 해 볼;羅太均 委員 本廳○

수 다 말 시지 ?事項

; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

간단합니다 그리고 견만 맞다; . 100%羅太均 委員○

닙니다.

그 다 에 냐 하 견 말 해下水處理場 嫌惡施設

주시라고 했 빠뜨리고 말 하시 그.

말 해 주 .

그 말 드리겠습니다; .中浪下水處理事業所長 趙誠學 質問○

에 리하다 보니 빠 습니다 죄 합니다. .事項

리하고 취 폐· ,下水處理場 汚 廢水

등에 해 상 실 경보다處理場

게 각 어 다고 니다만 보다 에民生活

한 시 라 식 개 과 함께 각 탈下水處理場

취시 수목식재 경개 등 통해 들에게 경, , 民

보 하고 공할 수 도 하고便宜施設 都 機

지에 담당하 한 라 것 생각能 施設

에 니라고 생각하고 습니다.嫌惡施設

니라고 말 하 습니다; .羅太均 委員 嫌惡施設○

그러 가 닌가 하 것 내가 한 가지嫌惡施設

만 할게 여러 가지 과 에 취가 다고 생각하.

십니 다고 생각하십니, ?
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취가 과거에 많 났습;中浪下水處理事業所長 趙誠學○

니다만 지 폐시키고 에 .……

그러니 여 탈취 쓰 것 니; .申坰植 委員○

탈취 취가 게 하고;羅太均 委員○

다 그 말 믿 다 겁니 그 지 죠? , 藥品

도 그 고 가 수 심고 주 하고 런 수

한다 하 라도 취 그 고 다事業 施行

것 여러 가지 보 과학 보根據

실한 라고 믿습니다.內容 本委員

그래 그 취 지에 해;中浪下水處理事業所長 趙誠學○

들 계 해 하고 습니다.硏究努力

연 어떻게 합니 없어; , .羅太均 委員 代案○

생각하 런 내용 해 니다.本委員 下水

들 시 라고 해 경 고處理場 民

하지 니하고 마 우 리하 만 한 시

만들어 들 생 편 주 취 등,民

상 생 편 많 주고 다 게 많嫌惡施設

들 주 하고 항 하고 습니다 것 해결해.民

내 돼 .

그런 니라 도 한 단嫌惡施設

니냐 게 지 합니다 말 리가 습.本委員

니 ?

해가 니다; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

그래 수립 원에; ,羅太均 委員 本委員○

지 들事業所 新設 事業所 覆蓋

껑 해 니다 같 갔다 시 도 하, .工事 日本

고 들 많 견학도 하고 시고 도 많, ,關係責任者 先進視察
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하고 그런 향 어政策

체 시 주 라든지 런, ,近隣 便宜施設

것 도 해 합니다.

께 어떻습니 ?所長

겠습니다 님; .中浪下水處理事業所長 趙誠學 羅太均 委員○

말 하신 사항 심해 하도 하겠습니다.

그리고 지 게;羅太均 委員 行政便宜主義○

한 직 식 결여 에 사실상 취가 고, ,安逸 嫌

지탄 고 게 해 것들 낭비惡施設 豫算

그리고 행 낭비 등 런 주 습니다, .

후 새 건 하 건 드시下水處理場 覆蓋

하 그런 고 도 짜 맞춰 합니다, .計劃案 豫算

그래 들 것 원에 걸러내 합民 不便 環境的

니다 게 시 합니다. .本委員 代案

겨 다고 생각 하고 께所長

도 한 다 하시 니지만 심하,

한 가지라도 만 라도 해 가 수民 不便

도 해 주시 랍니다.

상 니다.

께 하신지도 얼마;委員長代理 黃好淳 趙誠學 所長○

어 업 못하신 것 같습니다 님들. 委員

해 해주시고 에 실 실하, 行政事務監査

게 업 에 고라도 해熟知

니다 고 하시고 하실 계십니. , ?補充質疑

우리 원 한 해 가 간단 간단하게

만 지 해 주시 랍니다.

말 해 달라고 그랬;鄭福辰 委員 本委員 漏水率○
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말 없었고 그 다 에 만, 中浪下水處理 消石

도 쓰고 염 도 쓰고 탈 도 쓰고 가 다도 쓰, 2 , ,灰

고 염 산 다도 쓰 다 쓰 여, 業所 中

만 쓰게 가 엇 지 말 해 주십시浪 下水處理

.

상 니다.

말 드리겠습니다; .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

계 들 충 한 료가 돼 지流水率

에 계수 말 드리지 못한 사항 별도

후에 료 해 드리겠습니다.

지 실 해 못 하시 것 같;鄭福辰 委員 中○

에 여러 가지 쓰고 같浪下水處理場 藥品 炭川

경우 고 만 쓰고 다 런 사항 쓰게

가 냐 니다.

그것 들 탈수;中浪下水處理事業所長 趙誠學○

짤 프 스 에 라 가 습니다 그래. 消石

염 탈수 에 라 들 달리 쓰고, 2灰

습니다 그래 트프래스에 과 염 쓰. 2

고 고 그 다 에 고 집 프 스 에 라 달리,

쓰고 습니다.

에 해; , .委員長代理 黃好淳 課長○

가 가 많 것;中浪下水處理事業所長 趙誠學○

탈수 가 다 에 비해 많 니다.事業所 消

하고 염 필 프 스라 탈수 사용하2石灰

에 거 들어가 고 그 다 에 고 집,藥品

스크 하고 트프 스에 들어가 니다.

그 다 에 탈 가스에 항목 많 에
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산 사용해 거하고 습니다 염 산 다하고.

가 다 뇨 리 탈취시 용 사용하 니

다 그래 들 다 보다 사용하 가. 處理場

많 것 시 하고 같 상 해 시 많

에 도 많 지게 습니다.藥品

한 마 만 겠습니다; .鄭福辰 委員○

님 우리 님께 도 말 하課長 申坰植 委員

지 매량하고 하고 지 재도 쓰 보니, 量

재 쓴 것 가지가 많 그 그 습니

?

말 드리게 원;中浪下水處理事業所長 趙誠學○

래 에 어 습니다 그래 다 에 쓸.年初 豫算執行 年度

도 말에 미리 해 당해 도에 쓰고藥品

다 해 사용하게 니다.量 年度 移越

그래 어 가 료 도 량에

한 료 거 에 한 만들어 드答辯資料

것 고 사용량 도 포함, 14移越 藥品

해 도 한 하고 해 합계 것110 124量

니다.

못 듣 다 쓰;金天柱 委員○

여 쓰지 그래 가 그 에?藥 中浪川 下水

가 어 가 들어 냐 하 것 어 어 그래 어.

본거라고 것 .

그러니 다 쓰 것 우리가 쓰 것 우리

런 런 하수가 들어 에 쓰地域 藥

돼 합니다 어보 것도 못 듣 다,

곤란하지 것 많 어보 골 플 니 다.
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쓰 여 게 많 쓰고 니

내가 가 어 가 들어 래 런 것 쓰 냐下水

것 어본거라고 .

가 다 것 니고 사람;下水局長 崔慶埈 下水○

그것 짜 것 프 스라고 하 계 가 다 거

.

그럼 그것 해 지; .金天柱 委員○

우 들;中浪下水處理事業所長 汚泥處理課長 崔將虎○

가 많 사용하 고 집 니다 그것.藥品

지 들어 에 한 사下水 下水 處理用

용하고 습니다.

그 다 에 하고 염 공2 2消石灰 處理工程

뇨하고 하수 리하고 해 같 리하고 습니淨化槽

다 그 뇨하고 그냥 탈수가 고 필 프. 淨化槽

스라 탈수 해 탈수 하고 습니다 그 탈수 에.

사용 하고 염 라 사용2藥品 消石灰

하고 습니다.

하 염 산 다하고 산하고 가 다 다 下

에 없 뇨 리 취 거하 한水處理場

탈취시 용 고 니다 그래 가 많.藥品

게 돼 습니다.

울 뇨 다 가 그;委員長代理 黃好淳 內 中浪○

게 쓴다 말 죠?

그 습니다; .中浪下水處理事業所長 汚泥處理課長 崔將虎○

그 게 해 지; .金天柱 委員○

하실 계십니; ?委員長代理 黃好淳 補充質疑 宋仁回○

님.委員
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니다; .宋仁回 委員 宋仁回 委員○

에 막 내고 습니다.運營委員 議 事務處 監査

가 한 내용 상에 지 그것質疑

보고 하 고 그랬 ,補充質疑

도 직 비가 답니다; .高溶振 委員○

그 도도 지 비가 니 여러 들; ?宋仁回 委員○

쓰시 것들에 해 료가 그 게 없어 ?歲出豫算

많 에 한;中浪下水處理事業所長 趙誠學 項目○

료 들 못가 습니다.

그 도 해 가지고;宋仁回 委員○

것 니겠어 ?

그런 리에 그것 보고 돈들 지 못 지,

질 고 그랬 할 수가 없 내용 어. 委員長

떻게 생각하십니 ?

에 하실 그 료;委員長代理 黃好淳 答辯○

가 에 어본 것 하고 마 료 비가 것 같 .

그래 다 지 료 해 달라下水局 監査 提出

했습니다.

그런 도 리에 내 지 못;宋仁回 委員 資料○

하고 슨 습니 도 지 비해?行政事務監査

지 거 ?行政事務監査

께 해 해 주십시; .委員長代理 黃好淳 宋仁回 委員○

한지 얼마 돼 업 못했다고 해 그

지 도 체도 근본 틀리고 그래 란計數

었습니다 그래 해 해 주십시. .

만 그 습니; ?宋仁回 委員 中浪○

만 하고 습니다; .委員長代理 黃好淳 中浪 答辯○
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겠습니다; .宋仁回 委員○

님께 간단 해;委員長代理 黃好淳 高溶振 委員 補充質疑○

주십시 .

다 빼고 가 여러 가지 에;高溶振 委員 外産○

해 고 내지 보수 에 해 어 지 단순

많 지고 다 그리고 고,國産化率 國産

체 하고 다 게 하 가

도 고 료 하고 싶 니 다下水局 監査 下水道事

도 마 가지 시라 체 재業所 對答

에 비 어떻게 고 주,下水事業所 國産化

들 상 해 해 주시고 그 다 에 에 간, AS

다고 그러 것 지 해 주시 랍니答辯

다 체 해 주 하. ,下水處理

지하 어 가 다거 그런稼動率

해 주시 랍니다.答辯

그리고 울러 하죠 에 어,增設工事 增設工事 國産化率

도 고 어 역시 쓰고 지 그리, ,外産

고 그것 가 가 한 것 지 엇 지 그,國産化

지 당 비가 시 가 해 주答辯

시 랍니다 다 님 미리 그 비 해주. 事業所長

시고 .

님 하실 것 니;委員長代理 黃好淳 申坰植 委員 補充質疑○

?

한 가지만 겠습니다; .申坰植 委員○

죠 달에 에 해, ?監査院 監査 下水管 浚渫

운 하 운 비 얼마 지 했어 못 하시, 記憶

어 하 .答辯
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운 비 주 원 죠 그래 도 해 냈1,689 ?萬

죠 그랬어 돈 원? ? 1,689 ?萬

니;中浪下水處理事業所 水處理課長 尹哲 水處理課長 尹哲○

다.

그것 당 에 운 하 당시에 단 량 계산浚渫土

못 했습니다 들어 프트럭에 용량 비.

에 라 그 게가 달라집니다 용량 계산 못.

어 그것 에 할 량체크가 었監査院 監査

에 원 과다지 어 습니다1,600 .萬 返納

신 해 지 돈 주어; .申坰植 委員○

우리 님 시니 가 지 드린;高溶振 委員 所長○

님 주 담당직원들한 어보.質問 所長 書面

해 가지고 주시고 다 님 해 주所長 答辯

시니, .

께;委員長代理 黃好淳 中浪下水處理事業所 趙誠學 所長○

님들 하신 에 해 못 한 ,委員 質疑 答辯

실하게 다시 해 주시 라 수고하資料

습니다.

감사합니다; , .中浪下水處理事業所長 趙誠學○

다 니다; .委員長代理 黃好淳 炭川下水處理事業所長○

맨 님께 하신 '94宋仁回 委員 質疑 年度 歲出結果

상 에 한 비 계 등에 해'95年度 歲出結果 質疑

하 습니다 가. '94 '95年度 豫算決算 結果 年度

상 산 에 한 비 각각 비 해 보 습니

다 크게 만 리고 에 별도. 報告 書面

한 것 리겠습니다 단 충 가 뽑.報告

가 습니다.資料
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그 게 듣고 어떻게; .宋仁回 委員○ ……

지 가 리가 어;炭川下水處理事業所長 金炯東 資料○

그냥 쓴 것 어 못 드 습니다.資料

피하 동 에 다 님 하겠습니다.委員 質疑

그 게 하; .宋仁回 委員○

죄 합니다; .炭川下水處理事業所長 金炯東○

다 님께 하신 사항에 한申坰植 委員 質疑 答辯

리도 하겠습니다.

75 4炭川下水處理事業所 處理容量 萬 個 事

째 도 하고 료 지에56業所 中 處理

에 146場別 事業費 施設容量 萬 中浪

원에 비해 과다한 원 가1,672 1,633 計上

엇 냐 여 에 해 하 습니다.質疑

원'95 122 6,700事業所 年度 歲出豫算 萬

원 편 어286 42.6%中浪 下水處理場

습니다 지에 원. 56 1,633監査資料 事業費

리 만 포함해50 10 ,新設工事 萬 增設工事

에 공 에 사업비1 2月 第 處理場 增設工事

가 겠습니다 것 원. 1,633工事費 工事費

겠습니다.

다 님과 님께 같 질 해申坰植 委員 鄭福辰 委員

주신 사항 니다.

고 집 가 당 원과kg 2,915單價 事業所別

원 각각 가 엇 고2,955 , 中浪

한 다 쓰지 가 라고 하他 事業所 藥品 質疑

습니다.

가 고 집 할 에 매購買 調達廳



- 47 -

하고 고 에 에 해 통調達廳 單價契

해 매 해주고 습니다 가 순수한 비만. kg

원 니다 여 에다가 포함시2,915 . 1.4%當 調達廳手數料

에 당 원 겠습니다kg 2,955 .

그래 가 포함한 가격 했 경調達廳手數料

우 원 고 순수한 비만 했 원 겠2,955 2,915

습니다 게 에 해 가 하.

지 고 에 가 것事業所別

어 죄 스럽게 생각합니다.

그 다 에 순수한 고 집下水處理事業所

만 사용하고 습니다.

다 님께 질 하신 에申坰植 委員 蘭芝下水處理事業所

말 집 상 에 집 체실험하여 과

보고 다 에 도 택할 용 가 없 냐고 지他 事業所

하 습니다 에 도 에 걸쳐 경. 3 1事業所 回 個月間

리 에 한 실험 해 보 습니다만 事業

경우 커다란 과가 별 없 것 지 지所

습니다 도 에 해 계 들 실.

험 해 경 과 실 경우 상 집

꾸도 게 할 계 니다.

다 에 님께 질 하신 사항 겠습니다.鄭福辰 委員 下

에 많水處理場 流入 下水 中 未處理量 漢江

염시키고 다 에 한 과 엇 냐 여

에 해 말 하 습니다 에 해 우.

재 하루 고75下水處理 容量 萬 流入 量 今年

하루 고 에81 8,490 75平均 萬 流入 萬

가피하게 만 한 에 한 리1 2 ,次 處理 次 處理
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한 하고 합해 하고 습니다 그 에 역.下水 放流

시 가 지 가 료 시 그'98年 增設工事

가 겠습니다.完全處理

한 가지 에 해 어떻게 하겠 냐 런下水 漏水

말 계 습니다 거 에 해 도. 下水處

에 도 시 가 없 가에 해理事業所 下水 漏水 下水管

검 한다든가 과 합동 검도 하고 여러路 區廳

가지 하고 습니다만 재 지 견 지 못 했습

니다 에 해 에 합. 本廳 下水局 下水

에 한 비 검 런 계 재 진 하고 습管路

니다 그래 계 에 해 들 막. 下水 漏水

게 생각 고 습니다.

다 님께 고 계 질 하신 에鄭福辰 委員 事項

해 님하고 같 에 생략申坰植 委員 質疑

하도 하겠습니다.

다 님께 하신 사항 니다.羅太均 委員 質疑 下水處理事業

가 지 께 말 하라 그런 질 가所 嫌惡施設 所長

계 습니다 님 말 우리 가 주변 주. 委員 下水處理事業所

택가에 피하 에 틀림 없습니다 들 그.施設

래 어떻게든지 들 냄새 한 피해住民 下水

해 드린 탈취 비도 가 가동報告

하고 고 과 에 가 취가 많 생下水處理

하 것 하고 니다 그래 들.沈澱池 曝氣槽

하고 개 해 평상32 32沈澱池 池 曝氣槽 槽

시에 개 폐해 고 고 가피하게 개 하고,

에 역시 수리하 과 에 냄새가 것 사실

니다 그것 숨 수가 없겠습니다. .
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그리고 들 수목 많 심 다든가 下水處理

과 에 라든가 런 사 들 지

말고 시 우도 가 들 하고 고職員

그래 한 하고 습니다만 역시 근에 냄새

가 다 하 경우가 에도 한 었습니다.今年

그 에 들 에下水處理場 全 從事員

해 많 신경 쓰고 고 도 계

하겠습니다.

하 말 드릴게; . .羅太均 委員 一括答辯 補充質疑○

다 에 님; ,炭川下水處理事業所長 金炯東 金天柱 委員○

께 질 하신 검시에 하거1外部專門家 年 契

그 그 하 지 지에 해專門家 質疑

하 습니다.

가 검에 해 특별外部專門家 昨年 下半期

시 었습니다만 후에, 聖水大橋 崩壞事故

도 우리 계 울 만 가지고 검 해公務員

객 고 타당한 검 못하지 냐 그래 外部

들 많 용 하고 습니다 특별하게. 1專門家

계 한다거 어 업체 계 하 것年

니고 들 주 그 다 에 계大學敎授 土木技術士

계 런 들한 뢰해 에'95 1專門 技術士 年度

실시했습니다 그 검하 도 못.回 費用 出張費

만원 도 허용 내에1 10人當 豫算 支

하고 습니다.拂

다 님께 하신 과 에 생金天柱 委員 質疑 下水處理

취 거함에 어 취가 除去

엇 과 비 해 어 가 지 하라外國 答辯
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말 계 습니다 에 생 취 가스. ,事業所

니 라든가 수 등 습니다 에.

다 수시 곳에 재하 미생 에 해 산 해

시키 탈취 거 하고 습니다.

가 에 에 지 하 에 시험해94 9年 月 環境部 檢査機關

한 결과 취 내 어 취가스依賴

탈취가 고 다 런 결 얻었습니다 하지만.

런 습니다 든 과 에 생하. 下水處理

취가 탈취상 통과하지 못합니다 그100% .

에 연 취가 생하고 것 사실 니다만 에

해 도 가 충 하게 하고 고 재 과

비 한 없습니다 가 가.資料 檢討

해 가 개 할 엇 가 내 개

하겠습니다.

다 님께 사 리 재 용 향金天柱 委員

없 지에 해 습니다 에. 下水處理事業所

생하 사지 등 사 全量 金浦 首都圈 埋立地

해 리하고 습니다 재 용 역시 사지 사.

상당 하고 여 에 가 가 거 없下水 再活用

고 경 없 것 어 에 것 재 용하

겠다 가 지 지 없었습니다 그래 가피하게.業體

가 에 운 해 하고 실金浦 首都圈 埋立地 埋立

니다.

다 님께 하신 과 합 지崔鍾德 委員 質疑 炭川 漢江

에 거 생 엇 가에 해除去對策

습니다 에 합 계 가 겠습니. ,下水

다 가해 에 거. 流入 曝氣過程
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생하 우리 에 에 포수 사용事業所 曝氣槽

해 거 생 거하고 습니다.放流水

그 에 별 가 지 고 고 다만 상炭川

쪽에 내 라든가 런,城南 龍仁 水枝

에 가 가 지上流地域 下水處理

겠 냐 게 들 하고 습니다.

지 님께 하 거 생委員 事業所

거한다 런 말 계 가 한 것 니고

그것 에 주 에 한漢江管理事業所 漢江邊 淸掃

라든가 라든가 거 거 런 것, 汚物除去

하고 것 고 습니다 거 한 것 보신 것.

가 니다.

다 님께 에'95魯泰塾 委員 年度 月別 下水處理單價

해 습니다 결과 말 드리. 1 10月 月

지 당 리단가가 원 겠습니다 들28 60 .平均

경우 원 많 달 원1 17 86 , 10 38月 月

게 가 공 게도 에44 10月別 月

가 많 고 수리가 많 고 검 많 경우種工事

게 가 것 어 습니다.

다 님께 하신 공 별'95 , 1魯泰塾 委員 質疑 年度 流入水

수질 어 냐고, 2 ,次 處理水 次 處理水 放流水

습니다 드리 에 재. 95 10年度 月別 報告 月末

평균 보고 드리 가 가88.6ppm, 2流入水 次 處理水

그리고 가 가 고 습니다9.1ppm 23ppm .放流水

다 님께 하신 동 에 수 하高溶振 委員 質疑

해 미생 어들어 가 것下水處理

그 엇 가에 해 하 습니다.質疑
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하수 리 심 결 가 겠습니事業所 曝氣槽

다 내 미생 량 겨울에 도. 2,200 /曝氣槽 ㎎ ℓ

간 상승 시키고 가 에 도 지, 2,000 /㎎ ℓ

해 하고 에 다시 한 말 드,水質管理

겨울에 미생 동 어지 에 미

생 량 리고 가 에 미생 동 하,

에 미생 량 간 여도 도 게 가

탄 운 하고 에 별지 없습니다.

다 님께 하신 보 시高溶振 委員 質疑 下水處理場

어 것 고 시 보수 사후 리,外産裝備

등 없 지에 해 습니다.

주 비 재 니다.事業所 國産裝備

다만 가 한 핵심 산 공 하,

에 탈수 가 고 타8 3 , 9 ,臺 臺 臺 日本製品 汚泥

시키 프라든지 계 비 가 게外産裝備

가 돼 습니다.

지 리하 동 에 고 해外産裝備 下水處理場

운 에 지 재 지 없었습니다 다만 님께 지. , 委員

하신 사후 리 어 움 경과 등 체시에 가 한한

들 재도 그 게 하고 습니다만 도 계 해,

들 체하도 게 운 할 계 니다.國産裝備

고 가 가 래 어 에耐久年限

체할 계 지 에 에2 20臺 餘 日 調達廳

계 에 하 계 다 연락國産裝品

습니다.

다 님께 하신 후96 1 1高溶振 委員 質疑 年度 月 日

강 .放流水……
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그것 생략하 하니; . .高溶振 委員○

다 한;炭川下水處理事業所長 金炯東 淨水處理場○

리업 가에 에 해 습니다.

달라 거 랑; , ?高溶振 委員 答辯○

같 것 니다; .炭川下水處理事業所長 金炯東○

같 것 죠 생략하 같다고만; , .高溶振 委員○

해 주시 돼 .

다 마지막;炭川下水處理事業所長 金炯東 黃好淳○

님께 하신 에委員 質疑 下水處理事業所 流入 下水

리 엇 내용,不明水 地下水 賦課料金

에 해 습니다.

에 여 검하 해 94事業所 不明水

후에 주 지9 1年 月 日 分流管路

결 상 하 에, ,分流下水管路

각각 동시에 걸쳐 실시 했습니다만 별2水質檢査 回

가 지 습니다 그래 상에 별. 分流下水管路

상 없지 냐 가 게 합니다만 시라도, 不明

가 것에 비해 들 도 계 해水 流入

게 하겠습니다.

에 한 사항 사항 니고地下水 料金賦課

에 하 사항에 해 리지 못함 죄自治區 賦課 報告

스럽게 생각합니다.

다 에 님께 .宋仁回 委員 ……

그 지 여 랴 랴 만드신;宋仁回 委員 資○

가 가 한 가 니에 그러니 게 하시죠. ,料 資料

다 도 마 가지신 가 식 그 어 것.事業所

복사 하시고 한 에 '96支出項目 蘭芝 年 豫算編成
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내신 도 것보다 시 고 런, .

도 하 에 해 돈項目 歲出豫算

쓰 지 여 단하 고 그러니 28日

가 니 지 하시27下水局業務監査 日 資料

것 겠어 .

지 갖다 주신 것 가 지 것 닌不用額

런 도만 한 갖다 주 거든, .豫算執行額 不用額

가 라 가 닙니다 것 가 가시죠. .資料 支出項

어도 도 것 같 .目

다 에 하시죠.答辯

님; .委員長代理 黃好淳 鄭福辰 委員○

지 가 생각할 상당 상에 가;鄭福辰 委員 問題○

지 가 게 생각합니다.

가 냐 지 고,問題 下水 漏水 把握

다 런 식 하시 그 다 하漢江

게 할 필 가 없죠.

지 재 가 말 드리 것 지 에地域 下水

가 쳐 고 것 목격했漢江 流入

에 어보 것 니다 그러 여러 들 지. 地下

많 에 진짜 다 빠 도水 流入量 下水

상 없다 계산 에 .

그러 지 에 하게 하水資源管理委員 漢江

해 가 실 목격한 에 하 그 下

가 쳐 고 다고 .水溝 漢江

그런 거 에 해 돼 다 상 단,對策

못하고 다 그 다 할 필 가 없다고 생각漢江

돼 그런 내 그 지역에 가 얼마만큼 쳐. 下水
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고 다 도 그 에 것炭川 下水處理場

니에 그래 그것 가 에 연락. 下水局

해 그것 리 리 해 것 닙니 가?

그런 고 다 다,漏水把握 流入

어 많 들어 니 거 에 해 빠지 지 빠지 지

단하 어 겠죠.

그러 가 에 가 에 삽니다, .江東區 江東區 上

에 그런 에 가 빠지.水源 保護地域 地域川 下水

고 그것 계산 못 하고 다 다, 處理

도 겠습니다만 특 에事業所 上水源 保護地域

그것 해 그 만들어 니다.把握 對策案

그리고 우리 님 계시 지 가게下水局長 域內川

가 습니다 그런 에 껑 없.下水溝 域內川

어 쳐 리라 거 그러 비가 다든지 갑, .

쳐 립니다 그래 염 고. 漢江

다고 단했 에 것 과연 얼마만큼 실 에

가 얼마만큼 새고 가 얼마만큼 러들,下水 江邊

어가고 가 하 해 탁했把握 事業所別

고 다고 하니 지 라도 그런把握

비해 것 같다 우리가 에다 돈 얼마만큼, 漢江

하고 고 우리 생 다 없 수돗 에 엄청,

향 주고 과연 에 만 리하 해

생 것 니냐 생각 들어갑니다.處理場

그러니 에 해 심도 게 생각해 다問題 年度

그런 시 가 니 라도 것 해 주시,監査時 提出

랍니다.

상 니다.
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님 에 해;下水局長 崔慶埈 鄭福辰 委員 質問 下水局長○

하고 어가겠습니다.答辯

지 님 지 하신 우리 에 고鄭委員 下水局

민 하고 지 들, 9,500 km餘 下水

가 빠 가고, ,管渠 下水 地下水

거꾸 가 하고 런 상下水 地下水 流入

지 단 들 상 보고 강 하對策

고 습니다.

그래 빠 시 내에 해 다 게管渠整備

들 에 하고 것 원2業務報告 兆 豫

과 많 시 필 에 단시 에 니다.算

그래 지 들 막고炭川下水處理事業所長 答辯

가 습니다 에 주 큰.遮集管渠 漢江沿岸 遮集管渠

들한 주어 순 해 거 에 슨 地下

가 다든지 가 에 님 지 한 것,水 流入 下水 鄭委員

럼 쳐 고 우수 실 해遮集 漢江

가 없 지 런 것 사하게 돼 습니다 그것.

간 니다 그 간에 해 그런 사실 없다.

것 니다 그런 고, .

가 개 에 하 지下水局長

님 지 하신 말 맞다 게 말 드리鄭委員

거 에 한 해 드리 과答辯 漏水量 不明水 流入量

지 술 얼마다 것 시다시피

에 루어지 것 에 계9,500km

어 다 것 사실 말 드립니다.

다 에 가 라든지 런 것 해CCTV

사 하고 사가 라에 니 어
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에 어 태 가 고 고 가,漏水 地下水 流入

고 런 것 사가 니다 것도 한 계.

니다 냐하 것 프에 러 것.

니고 째진 들어 것 에 계 사실상 어

습니다.

그러 리 에 그 에 사람 얼마 고,地域

얼마 쓰 그 상 들어 다 하 그 상下水量

들어 고 볼 수,量 漏水量 流入量 不明

니다 그것 에 에. '94 4 93水 年 開 下水處理場 萬 流

습니다 것 어떻게 계산했냐 재 울.入

보 하수 생량 어492 4萬 個 下水處理場

들어 실 들어 들어 니. 585流入量 萬

결 에 들어 다 게 계산 것 니93萬

다.

그런 에 에 계량 한 것'95 4年度 下水處理 個 事業所

보 지 평균해 에 에 것6 '94 93 , 1月 年 萬

에 지 평가 니다만 에6 , '95 56月 月 年度 萬

가 과해 들어 고 습니다 었습니다 것. .不明水

그 동 에 들 도 비하고 지 님 지,管渠 鄭委員

하신 보 에 가 지 못遮集管渠

하고 어 사실 습니다.容量

그 들 에 가 라 들區廳 報告 事業

해 그 듬해 계량하고 게 해 가고 죠.費

그런 계량 실 과 런 것 해 어드管渠整備

지 겠습니다만 사용량 에 비해, '94上水道 年度

가 답니다 그런 여러 가지 원 에 해'95 . '94年度 年度

에 에 에 어들었습니다93 '95 56 .萬 年度 萬
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그래 것 님 지 해주 습니다만鄭委員

어 할 숙 고 많,下水局 豫算 下水管

합 비계 가 돼 고 시 필 하,渠

에 그 에 해 님들하고 라든委員 豫算

지 여러 에 하 해 가도 그 게 하겠습니다.

하실 계시죠; ?委員長代理 黃好淳 質疑○

드린 내용 에 원래;高溶振 委員 質問 流入水 設計水○

얼마 지 해 주 .質

; 150ppm炭川下水處理事業所長 金炯東 流入水 設計水質○

니다.

상 니다; .高溶振 委員○

하시겠습니 래 간만에 하; ?委員長代理 黃好淳 質疑 質疑○

시니 우리 님께 해 주시 랍니다.金明炫 委員 質疑

니다; .金明炫 委員 金明炫 委員○

에 하여 울89 3 2河南 地域 汚水 年 月 日 特別

에 에 하여河南 間 下水處理分擔金協 下水處理分擔

과 고 것 고 습니다 근 미사.金 河南

동 미사리 경 과 근3 , 16 100番地 番地 所在 餘 家

주민들 생 가 프 계량계口 生活汚水 河南

경 하지 고 에 직 고炭川 下水處理場 流入管 流入

것 에 보고하여 사가 진행 고95 8年 月 下水局長

것 고 89 3 2 80 1年 月 日 個 月間 日

었다 당 월 산339 44 58平均 流入 單價

할 원 다고3 6,283萬 河南 本委員

생각하 견해 견炭川下水處理事業所長 下水局

해 어 지.

가 러한 미사리 지역 사 견하여不法流入水
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울 보 료 시한 지,擔當職員 下水局

러한 우수직원에 하여 울 에게長 所長 長

승진 실시 릴 용 가 지特別褒賞

째 지175業務報告 金炯東 炭川下水處理事業所長

께 겠습니다 개 보에 해 개. 下水處理施設

보 용 하 다고 하333 7,248 , 20 8,373回 名 回 名

여 에 들 포함 어 습니 용?江南區 住民

개 보 .……

주 주민 많습니;炭川下水處理事業所長 金炯東 江南區○

다.

그러 지 주에; 1金明炫 委員 江南區 逸院 河長 行政事○

강 언에 하 에 개 커務員 炭川 下水處理場

보에 한 것 고 담당 어, 職員 電話

지 가 그것 용할 수가行政係長

없 것 지 고 어 라 내주 월.洞長

하시 마 에 지3411-5271 5出勤 電話番號 江南區

강 한 직 걸어 라든가1逸院 第 洞長 電話

주미들 마 그 개 어 고 보24時間

할 수 다고 스 주 .電話

상 니다.

리도 하겠습니다; .炭川下水處理事業所長 金炯東 答辯○

하신 에 해 가1質疑 逸院 洞 件 年初

에 해 보 개 하고本廳 方針

어 지 못한 에 해 그런 한職員

해 가 신 사과 리겠습니다 사 실에 라가.

시 에 연락해 보라든가 견학 마1逸院 洞

용할 수 도 게 연락 드리겠습니다 죄 합.
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니다.

그러 다 원 하게 하;委員長代理 黃好淳 議○

해 간단하게 해 주 님 해 주시 랍. 羅太均 委員 質疑

니다.

니다; .羅太均 委員 羅太均 委員○

합리 타당 에 해下水處理 再論

사실 고 가 말 가운 니냐라嫌惡施設

고 었 하게 하신 것 같 .答辯

간단하게 단 식 말 합시다 단하. 本委員

취 등 생 지 체 미 하다고 생각합니다.

그리고 들 경 항 고地域住民 嫌惡施設

해 다 런 주 습니다 그런 미에. 本委員 環

본다 사실 시 어 합니境施設 下水處理場

다 그런 지 곧 한 런 에 시. 指摘

니고 다 게 보 것 같 .嫌惡施設

도 그 게 니다 그런 께 어떻게 생각하시.本委員 所長

지 지, ?嫌惡施設

신 생각 할;炭川下水處理事業所長 金炯東○

다 달리3事業所 個 事業所 糞尿 淨化槽 汚泥

리하지 고 순수한 들 사용하 만住民 生活下水

리하고 습니다 그 에 에 비해 비. 他 事業所

냄새가 한 것 사실 니다.

냄새가 하니 하시 겠; ,羅太均 委員 答辯○

습니다 직하게 말 하 라고 해도. . 嫌惡施設

한 죠?

냄새가 것 사실 라;炭川下水處理事業所長 金炯東○

고 말 습니다.
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그러니 냄새가 고 것 지하;羅太均 委員 對策○

미 하다고 했어 사실 쟎. ?

지 재도 지 해;炭川下水處理事業所長 金炯東○

들 하고 습니다.

한다 그런;羅太均 委員○

만 가지고 지 통하지가 습니다 지, .對策

어 어 하시 것 보다 직하게 시 할 시答辯

하시고 생각키 도 했지만本委員 指摘 下

니다 건 하 새 운 건 생.水處理場

겨도 가 고 경 항 런 것들, ,嫌惡施設

들 해 런 등 드시 동民 覆蓋工事

시에 실시하고 지 만들어 도 복개 해下水處理場

합니다 어 든지 해내 합니다. .

그래 만 러한 경 항 런 것들

해 할 수 다 게 생각해 지 용 극本委員

도 하 것 타당施策 覆蓋

다 게 생각 하고 주 라든가 체 시 근린시, ,

등 런 것 하게 지 냐 우리,施設 民

단 람 것 같고 특 근에 사시 들

그런 단 생각들 많 가지고 계십니다 그런. 所

께 지 당 에 니지만 시각에 해長 嫌

생각 하시 지 내가 해 드린,惡施設

말 하 합리 다提案 妥當性 提案

게 생각 하시고 계시 지 간단 말 하 .

님 말 에;炭川下水處理事業所長 金炯東 委員○

동감 합니다 그 에 해 에 해. 本廳 報告

해가지고 하여 그런 할 수 도協議 本廳 施設
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보고 리겠습니다.

님께 하신 내용;羅太均 委員 金明炫 委員 質疑 答○

하시겠습니 ?辯

; .炭川下水處理事業所長 金炯東○

지 리에 계 해 주;委員長代理 黃好淳 書面答辯○

시 라고 수고 하 습니다.金炯東 所長

해 주십시 .魯泰塾 委員 質疑

한 내용 에 것 어;魯泰塾 委員 質疑 答辯○

원 게, 28 60淨化槽 處理單價 下水處理費

했 했어 .淨化槽

만 리하고; ,炭川下水處理事業所長 金炯東 下水○

리 습니다.淨化槽

고 해 우리 님한; .魯泰塾 委員 下水局長○ ……

그것 가 하 수고하 습니; .委員長代理 黃好淳○

다.

다 께 해 주시 랍니다.加陽下水處理事業所長 答辯

;加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 加陽下水處理事業所長 崔仁○

니다.鏞

님께 하신 합 보 가 과연申坰植 委員 質疑

과가 겠 냐 하 에 드리겠습니다.質問 答辯 油

지에 습니다만 견학135 ,印物 下水處理場

하 학생들에게 에 한 해 진과一般 民 下水處理

보 과 고할 뿐만 니라 학생들에게 現場敎育

용 한 니다.事業

주 보 벽 시 체事業內容 下水

, , ,處理區域 現況圖 下水處理現況 加陽 下水處理場 現況 下水

실상과 에 한 보 들,處理系統圖 水質汚染 汚染防止
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할 체 시, 加陽 下水處理場

수 할 계 습니다 상 빔프.

트 용한 비 시 도가 시에4·50 20名

도 상 람할 수 도 할 계 니다.分

한 비 보 등 4加陽 個 下水處理事業所

보비 프 해 학생들에게一般 民

보할 계 습니다.

진경 견학 원 가할2次 處理施設 竣工 每年

것 비해 미 에 원'94 980年度 萬 用役設計

시행해 에 했습니다.今年 調達契

그래 미 공 목 하고12今年 月初 推進

니다 어실. 2 ,事業 本 處理場 管理棟 層

에 한 도 공간 용해100 2 4,400坪 總 豫算

원 었습니다.萬

그래 직 지 규 가 크고 개下水處理場

만 해 해가 가 많 에 집說明

해 한 가운 다 보 시 해 학생들,設置 一般 民

에게 과 보 할 계 진하 니다.事業

그 에 해 하고 다; ,申坰植 委員 所長 補充質問○

어갑시다.

에 거 습니다 거 가 충 공께 사용하.漢江

시 갖가지 들 도 고 그 습니다만 그것도

에 냐 돈 원1 200 2 9,000年 名 萬 名

어 그 지에다 그것 만들어 과연. 麻谷洞 名

겠어 그래 랑할 것 습니 하다고. ? 漢江

랑해 그것 가 믿어 내 생각 그 지, .

것 같 그것 헛것 지었어. .



- 64 -

지 라도 못 었 당 단 하고政策

색하 것 한 것 지 에다麻谷洞 漢江

하다고 하 믿 사람 가 습니 그것 그 많?

돈 들여 합니 에 거 원 들여 해, 28漢江

그것 ?

그 님 다시; ,委員長代理 黃好淳 委員 本廳 質疑○

한 다룹시다.

다 계 해 주 .答辯

재 지도 한; 10加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 今年 月末○

견학시민 학생들 었습니다 그러5,000 .名 綜

한 다 에 많 하 마 1合弘報館 設置 弘報 萬名

상 것 게 생각하고 습니다.弘報

사람 하 하고; ,申坰植 委員 漢江○

감탄사 연 할 도 울 하냐 그 말 에

갖고 랑하고 돼 한. , 民 欺瞞

것 지.

것 하게;加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 漢江○

한다 보다 어떻게 하 냐 들에게 그것,下水處理 民

시키 한 .認識 ……

그것 만 지 들한;申坰植 委員 專門家 一般 民○

.……

그래 들 것;加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 一般 民○

고 에 도 가 한한,下水量 一般家庭 下水

에 하 것 니다.汚染度 弘報次元 施行

껴쓰 그러 다 거 게; .申坰植 委員○

쓰 .……

님 그것; ,委員長代理 黃好淳 崔仁鏞 所長 本廳 下水局 監○
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할 그 에 해 다시 다룰 할査 部分 豫算 答辯

니 다 님들 에 해 주 .委員 質疑 答辯

습니다; .加陽下水處理事業所長 崔仁鏞○

에 한 것 가 습;羅太均 委員 弘報 建立 再 餘地○

니다 가 우리 님께 말 하 지만. .同僚委員 ……

님 에 한; ,委員長代理 黃好淳 羅太均 委員 質問事項 答○

에 다룰 다루 말 니다.辯 豫算

그래 다 님 에 계 어가 .委員 質問 答

째 질 하신 가;加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 處理單價○

다 그 엇 냐 그 게 하 습니다.月別 原因 質問

지에 가가 습니다만145 處理單價 月別 月別 豫

어 했 에算 執行額 處理場量 單價 算出

도 다 고 도 다 에,月別 豫算執行額 流入下水量 處

가 가 습니다.理單價 月別

가 가 원 고'95 10 16 10 ,年度 個月間 平均 處理單價 下水

원 습니다 그리고1,153 . '95淨化槽 算出 年度 處理單

가 다 많 원 에 가동'94 '95 2價 年 年 次 處理施設

해 등 많, , &&人件費 電力費 處理費

에 많 것 니다만 그 에 가'95年 處理單價

가 에 에BOD '94 63ppm '95 41ppm放流水質 年 年

크게 낮 습니다.

째 하신 고 집재 보다質問 購入價格 重量

그 엇 냐고 하 습니다.原因 質問

그것 습니다; .申坰植 委員 答辯○

; .加陽下水處理事業所長 崔仁鏞○

그 다 에 님 하신 집재 에 다鄭福辰 委員 質問

지에 해 에 집재 에藥品 使用 加陽
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다 것 하지 고 습니다.使用

그 다 에 님께 하신羅太均 委員 質疑 下水處理場 嫌惡

지 닌지 말하라고 했 개,施設 所見

들 하隣近 地域住民 忌避 施設 嫌惡施設

다고 단합니다 그러므 하고 냄새 지. ,惡臭除去施設

하 에 등 함 들에게 가, 周邊 造景事業 提供 住民

하도 게 하고 습니다.弘報

그래 에 4 ,處理場 惡臭防止施設 土壤脫臭場 個所

에 습식탈수 가 가 습니다 그래3 .脫水機棟 臺

다래 단하 고 하고 습니다만 재 '94惡臭

지 하 에 한 실 니다.年 增設工事 豫算

그래 그 가 그 후에 것增設工事 覆

해 할 수 도 지 미 워蓋 公園化事業 計劃

하고 습니다 그래 지 가. '94 100推進 年末 萬 增設工事

후에 개年次的 曝氣槽

해 들에게 하 고 지覆蓋 地域住民 便宜施設 提供 計劃

하고 습니다.

그 다 에 님께 하신 것 지에141金天柱 委員 質問

한 숫 가 습니다만 1次 處理 流入下水量 全量

하 에 하고100% , 2 180處理 處理 次 處理 萬

해 하고 에 하고100 56%流入 萬 處理 處理

습니다 라든가 등. 3 ,次 處理 當營養化 要素 窒素 燐

거하 재 2 50%高度 處理施設 次 處理

도가 거 고 습니다 그러 하게. 3次 處理 窒素

들 도 거 것 단하고 습90%燐 成分

니다.

그러 막 한 가 돼 할 뿐만 니라 재處理施設費 投資
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22ppm, 2.3ppm流入下水 窒素分 總 燐

에 60ppm, 8ppm放流水質 基準 窒素分 總 燐

재 별 가 없 래 해 검 할 필 가 다고

단 니다.

다 님께 하신 어떻崔鍾德 委員 質問 人員 不足現況

게 할 것 냐 하 에 해 드리겠습니다.質問 答辯

계시니 하; .委員長代理 黃好淳 書面答辯○

; .加陽下水處理事業所長 崔仁鏞○

그 다 에 님께 하신 ,魯泰塾 委員 質問 月別處理單價 流入

다 해 달라 런 말1·2 ,水質 次 放流水質 資料 提出

계 에 지에145加陽 資料

에 그것 갈 하겠습니다.

님께 하신 한 미생高溶振 委員 質問 冬節期 水溫低下

식 없 지 여 에 해,處理水質 惡化

미 해 드 에 생략하겠습니다.答辯

外資導入 機械 現況 處理場 新設 處理場

에 어 습니다 다만. ,國産化 機械 施設 風

에 가 것 가동한 지가 얼마機 外資機械

에 직 고 생도 없고 만 해 그, 部品

미리 보해 에 하도 하겠습니다.有事時 對備

째 게 했放流水質 强化 處理可能與否 流

재 지 하고 에'96 100入下水量 超過 超過 年度

도에 니다 그 다 마68 .萬 增設分 來年 萬

충 가 것終 流水水質 基準 以內 放流

단하고 습니다 재 다 고 습니다. .超過

그런 지 고 재 도;高溶振 委員 超過 基準 超○

하고 지 니, 30ppm ?過
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그 습니다; , .加陽下水處理事業所長 崔仁鏞○

그럴 경우에 쪽에 슨;高溶振 委員 環境部 指示事項○

없어 ?措置事項

내 지;加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 超過 改善命令○

게 어 미 들 하고改善計劃書 提出

니다.狀態

거 에 해 고 다; ?高溶振 委員 改善計劃書 提出○

그래 지만; , '97加陽下水處理事業所長 崔仁鏞 年末○

겠습니다.改善 完了

다 말 하處理場 流入水 水質基準 處理

가 고 질 가BOD 126ppm , SS場 設計基準

어 습니다130ppm .

에 해 가 해人員確保 方案 人事部署 協議

과 동시에 미리 하도68來年 萬 增設計劃 確保

하겠습니다.

에 해 지10民 便宜施設 利用實績 今年 月末

에 걸쳐 했습130 1,400回 名 人員 施設 活用

니다 지 했습니다. 4,800 10 .見學 名 月末 見學

도 에 등,每年 初 職能團體 學校 敎育委員 班常

통해 계 해 많 근감 도 도弘報 實施

하겠습니다.

상 마 겠습니다.答辯

하실 계십니; ?委員長代理 黃好淳 補充質疑○

없습니다 하( )委員「 」

없 시 님 마 도 하겠습니다.崔仁鏞 所長 答辯

감사합니다; .加陽下水處理事業所長 崔仁鏞○

다;委員長代理 黃好淳 蘭芝下水處理事業所長○



- 69 -

해 주시 랍니다.答辯

;蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 蘭芝下水處理事業所長 朴永○

니다.洙

님께 해 주신 에 해 후에宋仁回 委員 質疑 內容 資

하도 하겠습니다.料 提出

다 님 .申坰植 委員 質疑事項……

에 들 리에 하; ,委員 代理 黃好淳 職員 着席○

.

님께 해;蘭芝地下處理事業所長 朴永洙 申坰植 委員 質疑○

주신 에 해 그 드리도 할 ?事項 答辯

갔 니 그냥 하 하( )書面答辯 委員「 」

하 것 하겠습니다.書面答辯

다 님과 님께 같 하신申坰植 委員 鄭福辰 委員 質疑 事

습니다.項

고 집재 에 다 없 냐 하 것使用 藥品

드 에 생략하도 하겠습니다.旣 答辯

다 님께 해 주신池昌洙 委員 質疑 糞尿淨化槽 收去業體

도 미 드 에 생략하도區廳別 選別方法 答辯

하겠습니다.

다 님께 해 주신 울池昌洙 委員 質疑 裏面道路 下水

에 해 에 드 에 것道 浚渫問題 答辯

도 마 가지 생략하도 하겠습니다.

다 님께 해 주신 과94·95鄭福辰 委員 質疑 下水 漏水量

에 해 도 말 드 에追加 流入量問題 旣 答辯

생략하도 하겠습니다.

다 님께 지 닌지羅太均 委員 下水處理場 嫌惡施設

에 해 습니다.見解
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냐 니냐 하 여 어,嫌惡施設 施設

었 에 플러스 과가 크냐 마 스,設置 周邊

과가 크냐 가지고 마 스 과가 큰

에 해 하 것 고 습니다.施設 嫌惡施設 分類

당연 취라든가 타 주변여건 결해,下水處理施設

지 여건에 에 할 수 습니다 다.嫌惡施設 分類

만 러한 가 한한 에게 근해, 嫌惡施設 隣近住民

질 수 도 에 말 드린 심 다든지 등등

여러 가지 하 하고 습니다.環境條件 改善

뿐만 니라 님께 해 주신委員 指摘 旣 處理施設

하 허락하 해 할設置 豫算 覆蓋 公園化

수 도 에 쓸 수 들 미施設 設置

어 습니다 께 말 하신. 加陽下水處理事業所長

들 고 허락하增設 處理施設 完了 豫算

내에 그러한 들 것 고 습니다.公園化計劃 推進

다 님께 하신 에 해 드리金天柱 委員 質疑 事項 答辯

도 하겠습니다.

쓰 에 한 해 보 ,蘭芝島 埋立場 浸出水 分析

어 가 지 해 주 습니다.問題 質疑

쓰 에 재蘭芝島 埋立場 上水處理事業所 一部

고 습니다 본격 뽑.浸出水 流入 浸出水

들어 것 니고 에事業所 城山大橋

쪽 가 에 그쪽 어 러幸州大橋 自由路邊

가 습니다.浸出水

보다 쓰 가 상당 에 비가道路邊 埋立地

다든지 그 에 생 비집고,

습니다 그런 들. 事業所 流入
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고 습니다 러한 것들 가 에 걸쳐. 3次 水質調

해 보 습니다.査

지 가 해 본 에 하 한 맨 들6調査 個 地點

어 고 가 많 들어 고 , 流量計

달 한 것 닙니다만 하루 도, 200 ,測定

게 들어 도 에 재 들어 고 지30

습니다 그 도 가 가 가 낮. BOD 226ppm,

었습니다 쓰 엔20ppm .檢出 浸出水

보다 상당 가 가 것 고 습니다BOD COD .問題

해 보니 고COD 1,352ppm, 115ppm測定

도가 었습니다.檢出

하루 가 많 들어 것 지 단 고 200

들어 경우에 1事業所 流入水量 日 平

니다 그래 에 미 향115 .均 萬 事業所

해 보니 도 에 향 주지 고BOD 0.04ppm

습니다 냐하 재 들어 고 가. 量 浸出水

에 많고 해 체下水 流入量

미 향 주 미진한 상태 니다 다만. , 蘭芝島 埋立場

에 해 지 에 본安定化 淸掃事業本部 計劃

하고 것 고 습니다 그 에.檢討 全體地域

어떻게 할 것 냐 하 들 가 지,浸出水 處理 問題

드린 것 재 들어 것만 가지고 말 드린 것報告

고 그것 별도 지 에 하고淸掃事業本部 用役

에 그 신 해 라고 단檢討 事項

니다.

다 님께 해 주浚渫 處理問題 金天柱 委員 質疑

습니다.
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께 드 습니다만,炭川下水處理事業所長 答辯 沈

에 가 한다든지 에,池 沈 再活用 隣近

수가 없습니다 그래 그것. 全量 金浦 海岸埋立地 移

해 하고 고 다만 에 가,埋立 分流管路 浚渫 土

습니다 것 에 막 해 고 상당 새. 浚渫

만 것 들어 햇볕 만

탈색 어 래 상당 비슷한 상태 니다 그.

래 재 가 하고量 全量 事業所 增設工事

거 에 고 습니다 그래 그.土 覆土用

쪽에 복 용 용하고 습니다.

다 님께 하신 에, 金天柱 委員 質疑 事項 汚泥 再

에 원에 가 간다 사에 용活用 事項

하 지 에 주 지 에 주 지 어떻게 고, , 活用

지 해 주 습니다.質疑

원에 가지고 지淨水槽 汚泥 飼育

하고 습니다 그래 지 할 용 하. 飼育

고 습니다.

다 님께 해 주신, 崔鍾德 委員 質疑 處理場 人員未達

에 에190 185 5事業所 定員 名 現員 名 名

합니다만 운 하 커다란 없습니다.問題點

수 도 에 계 해充員 本廳 人事課

청 하도 하겠습니다.

다 님께 해 주신 사항에 해, 魯泰塾 委員 質疑 答辯

드리도 하겠습니다.

계신 해 주; .委員長代理 黃好淳 書面答辯○

겠습니다; .蘭芝下水處理事業所長 朴永洙○

다 님께 해 주신 사항에 해 드, 高溶振 委員 質疑 答辯
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리도 하겠습니다.

동 수 하 미생 동 여曝氣槽

에 상 과 해 주 습니다.問題點 對策 質疑

다 님들께 많 말 해 주 습니다만所長 事

에 해 본 결과에 하 재 고業所 下水 流入

것 겨울 에도 내지 도 도 도 고2 5 流入

습니다 도에 도 미생 도가 도 상 어. , 20

하지만 상당 고 것 고 습니다.

그러 그 도 지 고 습니다만 공流入水

공 해 주 에 어 다 보 거 에風機 壓縮空氣

상당 생 니다 그래 실 도.熱量 曝氣槽

가 략 별 틀리고 습니다 그래 재 미생.

어 하 커다란 없습니2次處理 問題點

다.

다만 다 님들도 드 습니다만 같, 所長 報告 事業所

경우 여 에 도 도MLS 1,800ppm曝氣槽

지하 것 미생 동 하 에 내지200

도 내지 도 지400ppm 2,000 2,200ppm

해 하 질 없도 하고 습니2次處理

다.

다 보 비 에 해 고 시, ,外國産 機械 對策

하 등 에 해 해 주 습니다.對策 質疑

과 달리 에炭川 中浪川 事業所 國內

계 어 가 사용 어 습니業體 國內機資材

다.

다만 도에 에 에, 2 ,竣工 次處理施設 風機 施設

라든지 런 것들 가 습니다 다만 런. ,外資材
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들 직 계 체결 것 니고機械 外國業體 國內

하고 계 체결 어 가 들어 고,業體 外産機資材 試

도 마 가지 사항 겠습니다 에 가 직.驗機器

지 크게 고 생 어 가 생 것 닙니다만問題

고 생 었 에 트 통해 수리 한國內

다든지 게 하겠습니다.

다 강 재 가, '96年度 放流水質 施設

하 냐 하 주 습니다.質問

것 다 사업 드린 내용과 같습니다.處理 答辯

에 도 라든지 런 것들 재 내事業所 基準値

들어 고 습니다 니라 들어. 放流 事項

체가 그러고 습니다.

다만 에 지 내 도 강, BOD SS 事業所 基

보다 해 고 습니다 다만 내 도에. ,準 放流

가 통수 습니다 그 다34 . 97事業所 萬 年

지 게 통수 니다만 가16 34度 萬 萬

동 등도 내 할 수 것BOD SS 基準値 放流

단 니다.

지 다 님 드린 내용과 같습니다.事項 所長 答辯

다 해 주 습니, 處理場別 流入水 水質 設計基準 質疑

다.

도에 하2 BOD竣工 次 處理施設 設計基準

가 가 계 었습니다116ppm, SS 113ppm . 設計基準

다 보다 낮게 재도 상당處理場 流入水

가 낮고 습니다만 事業所 處理區域 工場地域

거 없고 에 어 주거旣存 街地 區域

가 니다 런 곳들. , , ,地 西大門 恩平 麻浦 龍山 主
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에 낮게 것 같습니다.

다 가 '94 BOD 26ppm,蘭芝下水處理事業所 放流水 年

어 님께 한'95 26ppm年 下水局長 報告 水

라고 어 여 에 한 가 엇35ppm質

냐고 해 주 습니다.質疑

단 죄 합니다 것 님께 지 에. 下水局長 報告

드린 지 평균 니다35ppm 94 1 12 .年度 月 月

가 지 가 지 고'94 1 6 2 1年度 月 月 次 處理 次

만 해 상당 습니다. 7 1處理 放流水質 月 日

가 상당 낮 연평균 보2次 處理 處理水質

도 니다35ppm .

드리 가 라고 한 것 도26ppm報告 業務

드리 내용 가 도하고 가 비슷한 상報告

하 것 맞지 겠 냐 런 견比 分析

하다 보니 었습니다 것26ppm . 7資料 提出 月

지 동 평균 하1 12 31 6 26ppm日 月 日 個月

고 지 평균하, 1 1 12 31 35ppm月 日 月 日

니다 그래 여 에 거해 가 생 었습니다. .

해 해 주시 랍니다.

다 님께, 高溶振 委員 消火槽上等水 曝氣槽

에 직 하도 한다 내용 그 내용 엇

지 해 주 습니다.質疑

에 지 재 니다만50事業所 施設容量 萬

고 습니다 라 만 하고115 . 1萬 誘入 次 處理

가 도 사실46 8,000 , 2 50量 萬 次 處理 容量 萬

니다만 낮춰보 해 지 지65 2流入水質 萬

하고 도 만 하고, 46 8,000 1次 處理 萬 次 處理
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하고 습니다.

그런 슬러지 리하消火槽 上等水 過程

에 것 에 상당 라든지 가 상당BOD SS

습니다 그것 지 다시. 1流入 次

만 하고 지 가 상당 게處理 放流 放流水

니다.

그래 시 료 지 것2次 處理 曝

에 직 하 지에 다氣槽 放流水質

마 개 지 겠 냐 런 에 지 시키,

들 하루 니다만 것 가 체5,400上等水

가지고 수 프 용 해 에 직曝氣槽

어 과연 얼마만큼 개 냐 하初沈 放流水質

것 지 하고 겠습니다.檢討 事項

다 님께 해 주신, '96高溶振 委員 質疑 年度 歲出豫算

폭 었 그 가 엇 냐고民間移轉目 增額

해 주 습니다.質疑

직원들 할民間移轉目 職分擔金 職 職

담해 주고 사항 습니金 豫算

다 그것 에 내 도에 직원 에. 事業所 環境美化員

하게 겠습니다 그래 내2 .名 停年 職 停年 職金

도 에 하다 보니 원6,600豫算 反映 豫算 萬

도 했습니다 그래 도 보다 상당 많.反映 豫算

수 에 없었다 사항 드립니다.豫算 反映 報告

다 에 에 리 에下水處理

해 에 님들 말 드 에 생략하도所長

하겠습니다.

다 님께 하신 에, 黃好淳 委員 質疑 地下水管理問題
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다 님들 말 한 에所長 本廳 下水局 治水課 管理

하고 에 생략하도 하겠습니다.答辯

상 니다.

께 해 주시;委員長代理 黃好淳 高溶振 委員 補充質疑○

랍니다.

내 주실 우리 들;高溶振 委員 資料 委員○

같 우리 해 하 동 라고 생각水質改善

하시고 직하게 해 주시 다시 한 탁資料 提出

드립니다 우리가 수 만 그 게만 고 하 것 별.

미가 없습니다 내 주시 다시 한 탁드립니.

다.

가 하고 하 한가지 다,補充質疑 事項

니고 가 죽 에 지中浪 蘭芝 設計水質 基準

고BOD 160 , 150,中浪 基準 炭川 加陽

가 실126, 116 110, 88, 114, 61蘭芝 流入水質

다 지 에 많 못 미 고 고 특 것,設計水質

시다시피 닙니 ?蘭芝處理場

그 습니다; .蘭芝下水處理事業所長 朴永洙○

가 상한 것 당 만들;高溶振 委員 下水處理場○

어 도 하 래 게 가 가 만드냐

죠 가 어도 만들. 下水處理場 設計水

에 맞 어 내지 든 것 다質 基準 處理工程 計劃

해 비가 고 마 당 만든 것運營基準

과 게 가 가 마 것 한다

거 변동시키 가 어 운 맨 그 가 것, 設計時

고 것 도 체 그러 것 지 당 그,

게 할 수 없었 것 지 그래 지 우리, 下水局
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라리 같 경우 에 십억1業務報告 蘭芝 年

산 쓰지 말고 리 하 것 낫지 냐, ,人件費 種

다 내보내 런 지 고, .經常費 處理費用

그 에 해 우리 님도 지 하 고 그랬단 말問題點 局長

에 .

우리 님께 어 견해 갖고 계신지 만 에 게,所長

가 어 변동 하고 게신지,工程別 運營

지 같 경우 것 언1蘭芝處理場 次處理場 竣工

죠?

; 1 '87蘭芝下水處理事業本部長 朴永洙 次處理施設 年度○

니다.

그러 그것 도 니고 에; '70高溶振 委員 年代○

못하고 해 만든 것도 니고 계, 處理場

하 그 죠, ?增設

그 습니다; , .蘭芝下水處理事業所長 朴永洙○

그러 그 에 맞춰 어도 생;高溶振 委員 增設 下水量○

에 한 것 고 그 에 한 도 것, 水質

고 거 에 맞 어 계 하고 립 하, 1 ·2 ·3次 次 次

고 래 것 닌지 한 거 에 해 해 주答辯

시 랍니다.

드리도 하겠습니; ,蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 答辯○

다.

에 가 거짓말 한 것 닙니다만資料提出時

보다 심 가지고 수 에 가 어 다든지 돈錯誤

키지 도 하 보다 심 가지고資料提出

하겠습니다 단 죄 합니다. .

다 에 에 해 드, 設計水質 問題 施設運用 問題 答辯
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리도 하겠습니다.

사실 도 가 낮게 들어 고 流入水 處理問題

에 지 에 도 마 가지고 지 님들께議 委員

여러 지 해 주 에 해 도 어떻게問題

해 게 고 지 어떻게 해 해 것, 改善

지 하 수 도 리 맞 고 연 하고事項

습니다 그러 에 과가 타 지 고.

습니다.

다만 도 말 드 습니다만, 事業所 處理區域 西

주 역 겠습니다 도, , , .大門 恩平麻浦 龍山 地域

시 체가 에 루어 고 다 에事業所

라도 역 습니다 그러.公流地下管路 事業所

역에 가 역 니다.合流管

그러니 그 게;高溶振 委員 流入水質○

어지 지 고 어 그런 그것 슨 갑. 流入水

어진 것 니 .質

그 습니다; .蘭芝下水處理事業所長 朴永洙○

당 특 고 들;高溶振 委員 蘭芝地域 合流式管渠○

고 거 에 많 가 고 고 런 것,不明水 流入 建

당시에 몰랐냐 말 죠 하고 것 만들 당시.設 設計水質

에 몰랐냐 지 님 내가 지 것. 所長 責任

니고 님 여 에 하시 그런 한所長 勤務

같 도 들한 해 주실 수 .原因分析 答辯

지 계 드리도;蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 答辯○

하겠습니다.

그래 그러한 원 그런 것 에流入水 下水

님께 도 말 드 습니다만 에局長 管路整備計劃
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해 특 역에 해 우 지, 蘭芝水系

하고 것 고 습니다.整備計劃 推進

가 보 가 냐 낮BOD ,處理施設 流入水

냐에 라 가 많 수 습니다 다만. , 水處

계통 말 드린 에, '87理施設 年度 處理場

건 한 에 해 그 당시에 가水處理施設 設

여하지 에 하게 니다만 1計 次

할 게 낮 들어 것處理施設 水質

단 마 못했지 냐 런 생각 듭니다, .

다만 냐 낮 냐 지라든지, , 1 ,水質 次處理

쪽에 용량 체가 낮다고 해 크게曝氣槽 水質

어들지 것 니다 냐 하 지에 가라.

러가 어 하 에 어 상流速 流速

가라 지 에 가 만 질수, ,規模

가 하게 수 시할 수 없습니다만

간 어들 수 겠지만 주 근본 커다란 변 없

것 단 니다.

다만 가 할 쪽에, 2次 處理施設 汚泥處理施設

상당 낮 여流入水 水質 處理施設 容量

상당 많 생 게 니다 그래 실 가. 50萬

계열 계열 어 습니다 그런3 .個 水處理施設

할 그 에 한 계열 보汚泥 處理施設

해 습니다 쉽게 하 가 당 상 라.

만들도 계 어 었6 2濃縮槽 總 槽 次 處理

하 지 여 재 만 운 하2 4施設 濃縮槽 槽

고 고 그 다 에 도 당 에 한개 계열에 계열3消化槽 個

다고 말 드 한 계열별 하도4 14槽 槽
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어 습니다만 실 할 만 게 들8槽 施設

많 습니다.

그러니 말하 낮 계;高溶振 委員 流入水質○

그런 공 상 변 주 다 그런 죠 거 에 라,

1 ·2 .次 次……

그 습니다 에; .蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 下水局 檢○

하 그 게 시 습니다.討

다 마 가지 가 낮; ?高溶振 委員 流入水質○

지 공 상에 변 니 다 도 마 가지 운? 事業所

하 ?

다 얼마만큼;蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 事業所 施○

어 들었 지 .設 ……

그것 에 하도 하고; .高溶振 委員 下水局○

그 다 에 가 지 한 한 가지 여 볼게

.

어 해61ppm 115 61ppm流入 萬 流入下水 流

가 럴 경우에35ppm入水質 放流水質 漢江水

라든지 런 개 과가 얼마 것 라고 보 .質

가 런 드리냐 하고 맥 같 하 많質問

돈 들여 랫동 지 지 해'87年 下水處理

그 게 죽 해 결 개 과도 별水質

없다 말 에 워 낮 그래 그것, .流入水質

해 어 도 에 향 미 리라고 보십漢江 水質改善

니 ?

지; 35ppm蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 放流水質○

말 드린 것 가1 35ppm昨年 年間 平均値

고 도 고 습니다, 26ppm .放流
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과거 지 지 말고; .高溶振 委員○

가 들어 리;蘭芝下水處理事業所長 朴永洙○

하 도 하고 그냥 해 린다고 가 해 볼 수放流

지 겠습니 그런 에 드리도 하겠습니다? .答辯

실 얼마만큼 과가 냐 하 것 상당漢江水

계산 하 어 습니다.計算

다만 가 한 계산 해 본 것 에, 漢江

에 하고 시 가'95八 放流 年度 數値

하고 가 니 에管理 數値

가 지 겠습니다 에 하고. 八 放流 量

라고 간주 했 경우 니다 그'95 330CMS .年度 平均値

러 하루 가 고 상3,073 8,000萬 漢江水 放流

니다 하 도 리 하고 에다. 115萬 漢江

집어 어 경우에 에 하處理事業所 放流

고 에 보 지 보 것 가 지漢江邊 幸州大橋

겠냐 싶었 보 것 가 지 겠냐 싶었

지 에 재 가 도5.9ppm幸州大橋 水質

것 고 습니다 것 도. 7.3ppm

니다BOD .

그 게 겠어 가 보 에; ? 26ppm高溶振 委員 改○

가 그 지 에 지 지, 61 35 '94善效果

에 갔 니 그 죠 에. ? '94 61ppm年度 年度 流入水質

그런. 35pp .放流水質

그러니 만 에 거 가35ppm下水處理場

것 고 거 가 것 니에, 61ppm .

도 개 과가 것 거든 그러니 가26ppm .

드리 말 그것 에 미 많 해 지. 投資
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했 들어 십억 해 겨우, 1 100年 投資

거 했다고 할 수도 없 것25ppm 漢江水質 改善

고 당 가 못 어 그러 그 돈 다 어, .設計

가 것 에 그러니 런 들 주. 數値

스거든 .

그래 여러 가지 라든지 런 것設計水質

하시겠지만 런 것 지 것 돈 갖

다 하 것 에 어떻게 보 릴 수 없어.浪費 處理場

하 것 거든 그래 한다 것. 7. ppm運營

못 신 것 고 가 어 동 개 니 그計算 漢江水

게 라가게 그 지 거든 .

그래 여 에 해 쟁 계 해 그럴 것 같고

하여튼 하 과 에 님設計 下水處理事業所長

여 하시죠 해 도? .增設關聯

지 여 하고; ,蘭芝下水處理事業所長 朴永洙 工事○

다 .竣工 ……

그 리 운 만 하시 것 죠; ?高溶振 委員○

그 습니다; , .蘭芝下水處理事業所長 朴永洙○

그 도 습니다; .高溶振 委員 答辯○

하실 계십니; ?委員長代理 黃好淳 補充質疑○

그러 마 고蘭芝下水處理事業所長 答辯 炭川下水

께 해 주 .處理事業所長 補充答辯

님께;炭川下水處理事業所長 金炯東 金明炫 委員 河○

미사리 경 내 가 '89 3 2南 生活下水 年 月 日

재 지 도 지도 고 그80個月間 委託處理費 流

시키고 견하고 그 에 라든가入

견 그 에 한 없 지에 해職員 褒賞計劃
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하 습니다.質疑

님 말 에 근 하고委員 管理課 行政主事補

라 사람 견해 에다가 가河南

식 보내어 상당 하고 한公文 流量計

가 그 당시에 없었습니다 그래 가 없 에. '89流量計

사건 어 그 당시6 '89年 年 前 年 流入 下水

가 하게 산 할 없었습니다 그래.量

가 에 보내 한 타당,河南 公文 流入量

해라 그랬 니 에 도 다시 체 시流入量 提出 河南

리 공단 미사리 경 내 니다 거 다가 뢰 해.

지 재 것 어 습니다 그래.調査 中

님 말 략 하루에 고 다 말100委員 流入

하 가 한 것 그 숫 고 하게 재

에 체 시 공단하고 해 에 습니다.河南 調査 中

그래 가 하게 게 가 도 과調査 處理費

하고 그 다 에 견 에 한 도 에 식褒賞關係 下水局

보고 해 게 하겠습니다.褒賞

상 니다.

해 주시 랍니다; .委員長代理 黃好淳 鄭福辰 委員 質疑○

할시 마 에 빠;鄭福辰 委員 本委員 資料要請 下水處理○

린 것 같 에 다4個 下水處理場 下水局 監査期

지 비 보 한 하여 비한間 前 現況 一目瞭

하게 해 월 지 랍니다.然 提出

상 니다.

님 수고하 습니다; .委員長代理 黃好淳 所長○

그러 미진한 에 해下水局長 答

해 주시 랍니다.辯
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니다; .下水局長 崔慶埈 下水局長○

님 하신 필 과 에羅太均 委員 知的 下水道硏究所

한 울 견 지 들 근본

단 님 말 하신 그 에 해羅委員

동 하 에 지 하고 습니다 그래.職制改編

내 에 필 한下水管渠 整備工事 下水道建

지 럼 가 지,設事業所 道路建設事業所 道路建設事業所

가 우리 가 우리4 4個 事業所 個 事業所

지 필 없고 시4 1個 事業所 個 事業所

해 산 량 어 하 해 신 과下水道事業所

지 여 말 하신 직 개편 담당하下水道硏究所 劃

과 해 하겠습니다만 어 든 지,管理室 下水局

체 볼 그 게 주목 가 니 에部署

상당 어 울 것 객 단합니다 그러. 羅委員

님 말 하시고 그러니 한 해 보겠습니다.推進

가 말 해 주 습니다; .羅太均 委員 下水處○

원 하고 그리고 달理 問題點 改善

해 생각할 가本委員 下水處理硏究所 設置

어 다 게 생각 합니다 그래 라든가. 豫算問題

에 한 체 것 여 말 드릴 수가機具 設置

없습니다만 튼 께 말 해, 責任部署 局長

주 에 해 보 말 마 겠

습니다.

상 니다.

그 다 에 지;下水局長 崔慶埈 答辯 池○

님 말 하신 에 에12昌洙 委員 八 下流 個 支川 下水

한 근본 것 하겠습니다.書面 答辯
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님 같 말 해 주신池昌洙 委員 裏面道路 地下道

청 에 동원 원 꾸 감 그 원就勞事業

과 향후 어떻게 가 것就勞事業 計劃 書面

드리겠습니다.答辯

그리고 지 간 간에 가 다 했 에

질 라든지 여러 님 원에, 5委員 處理場 硏究費

한 그 지 당 에 하겠다 것 니고豫算 反映

들 리싸 클링하 그런 것 해 니硏究

다 사실, .

가 생 그런 해下水道硏究所 硏究

경우에도 지 신주꾸 도청 에 가 심日本

해 한 쓰고 린 그러니 목 하고 고 한 런,

다시 것 개 에 다시 리해中水道

실 보 러 가 것 다시 쓰거든 것 가.

가보니 쓰고 어 지하에 엄청30 .餘 萬 施設

해 .

같 가 라도 하 그런 미에 비GNP日本 再活用

경 지만 그것 하고 습니다 그런 비경 라.

것 가 보 에 상 에 들어 지, 水

비싸게 실가격 게道料金

개 에 다시 사용하 싸집니다 그런 우.中水道 費用

리 라 원체 싸 에 가지고 단水道料金 水道

에 주고 다 하지 습니 도 하고 그런 것, .道路 淸掃

리싸 클링해 다시 개 에 고도 리해 사용中水道

한다 도 할 수 고 한 가 수,路面 淸掃

수 도 수 고 런 것 쓰게 니다 그래. 先進國

갈수 한다 미에 것 지 쯤再活用
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해 하지 겠냐 런 미 들硏究

에 비경 니 가 운來年度 中浪處理場 君

어 습니다 거 에 한 규. 300子洞 車輛地域 電

하 것 수돗 하고 것 한 우動車 洗滌

리가 고도 리해 하겠다 그런 그런 고도 리 간 하,

한 원 도 냐 하 사람 만지 것5 ,

에 독도 하고 해 거든 .

그래 그런 도가 들겠 냐 하 것推定豫算

하고 같 연계해 충 한 하 에大學 檢討

들 들겠습니다만 그것 들지 원 들지 그5 , 3

것 해 보 것 생각 돼檢討

리에 들에게 탁 드리고 싶 것 우리가委員

런 하게 해 지 것硏究課題

꺾어주시 에 해 니다 그.部分

러니 것 라도 리사 클링한다,非經濟的 中水道

한다 런 님들 다 해가硏究發展 課題 委員

가시 라도 어주 다고 생각 합니다.

가 말 드릴게; .羅太均 委員○

하시고 에 하; .委員長代理 黃好淳 一括 答辯 質疑○

그리고 한 말 하 .發 權

그 다 에 가 한;下水局長 崔慶埈 處理場 人力確保○

것 여러 님들 하 습니다.委員 指摘

에 들 리하게'97 535 100%年度 萬 計劃

엄청 필 하게 니다 들 에 에.人力 海外

돌 보니 들보다 지만 상 그것 생規模

각해 도 상당 들 게 어 라 리도 그,人員

고 마도 그 고, .
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그래 도 님들하고 그런 었습니다만 어委員

든 지 편 숫 보 에'97 1,540年 名

하고 게 해 막 하게 지 어 든

한 해 겠고 울러 럼 것,人員 確保 外國

매틱 한다든지 동 한다든지 래가지고, 經營診斷

해 여 것 다 것 큰人員 下水局

라고 생각 니다.課題

그래 에 미 가 습니다 원 들여, 6 .今年 發注 經營

합니다 래 상 에도 하게 어. 5 ,診斷 年 法

습니다 하고, , .炭川 下水處理場 中浪 下水處理場

하 우주식 사 라CH2MHILL經營診斷 美國

하고 해 지 맡 습니다만社 調印 用役

여 여러 가지 시뮬 에 한 것, ,人力 問題

에 한 런 여러 가지,朽機器 交替 經濟的 交替方法 技

하게 어 습니다 여 해, .術診斷 經營診斷 檢討

겠지 그러. ,絶對人員 人員

지 에 해 하게未確保 人員 內務局 協議

수 도 그 게 충 해 겠습니다.協議

그 다 에 빠진 것 지 겠습니다 가 에.

지 런 에 해 닌가部分 下水局 答辯 部分

게 생각 니다만 상 니다, .

님 간단 해 주; , .委員長代理 黃好淳 羅太均○

마지막 지 겠 간단 간단;羅太均 委員○

하 라도 할말 해 지 .

그럼 간단 해 주; .委員長代理 黃好淳○

님 가 습니다, .下水局長 下水局 監査

어떻게 간단 간단 하라니 말 못하겠;羅太均 委員○
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어.

니 그 가 니고 님; ,委員長代理 黃好淳 下水局長○

상 해 하 에 에28 .監査 日 ……

어떻게 말 막 하 고만 하; ,羅太均 委員 議事進行○

간단 간단 어떻게 할 수가, .

니 간단 가 니라 해 해 주신; ,委員長代理 黃好淳○

다 가 말 .……

니 해 하; , .羅太均 委員○ ……

그러니 해가 시 에; 28 .委員長代理 黃好淳 日○ ……

니 한 말 한다 그랬 니; , .羅太均 委員○ ……

하시겠습니; ?委員長代理 黃好淳○

냐 하 한 에 마지막;羅太均 委員 部分○

가 .……

님 해 주; .委員長代理 黃好淳 羅太均 委員 質疑○

빨리 돌 가고 싶 것 같습니다 여러; .羅太均 委員○

다 마 가지 니다 마지막 한 말 만 여 게. .

담갖지 마시고 말 들어주시 겠습니다.

하신 말 가운 가 통해資料 內容

보 우리 라가 지 보하고水源的

라지 습니다 그리고 통해 통. ,水源地 水道管

해 한 내 상 한 들 돼 가고30% 流出

어 그 에 런 러운, . 生産

하 라고 많 들여 취 하고 것,豫算 經濟性

가 닙니다 한다 그래 우리도 하 어떻겠.衛生水 日本

냐 런 상 생각 하 것보다 그리고 얼 보,

에 하니 러운 하 어떻겠 냐再活用 再活用

런 도 수 어 그러 에 해 러운.意見
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생수가 니고 취 하 에 하, ,衛 經濟性 使用

실 수 것 지 런 것도 심도 게 해本委員 檢討

보 다고 생각 합니다 그래 가. 一理 部分

도 지만 해 타당 여 가 과연 다,再檢討 合理的

도 다 런 것 단 었 에 하經濟性 合理的 實施

것 어떻겠 냐 런 말 것 니다.

그러니 말 맞다 말 니고100% 界

들도 수 것 고 쪽에 도,專門家 行政部署 硏究

같 것 가 에 할 수 가所 設置 硏究

에 신 해 했 어 런再

말 에 하 것 니다.政策的 側面 建議

상 니다.

님 수고하 습니다; .委員長代理 黃好淳 崔慶埈 下水局長○

하실 님 계시지 ?質疑 委員

없습니다 하( )委員「 」

상 에 한4個 下水處理事業所 業務現況報告 質疑

마 겠습니다.答辯

여러 그리고, 4委員 個 下水處理事業所長 下 關係公務員

여러 해 랫 동 수고하 습니다, .行政事務監査

한95 11 25 4年 月 日 行政事務監査 受監 個 下水處理事業

에 하여 들所 委員 一貫 指摘事項

에 어 슬러지 탈수1. ,下水處理事業 處理技法

개량 슬러, ,下水 糞尿 處理場 發生惡臭 除去硏究

지 등에 한肥料化 事業推進 硏究 下水處理 工程改善

한 스컴 거 거, , ,技法 淨化槽 汚泥浮上

등 에 한 극 할2下水 次 處理水 再活用 硏究方案 推進

것.
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에 한 과2. 下水處理 治水管理 下水局 硏究所 設立 硏究

할 것.館 確保方案 推進

하여 에 한3. 民 環境意識 鼓吹 下水處理事業所 處

극 하고,理場 訪問見學 實施 處理場 綠地空間 體育公園

하여 하고 극,化 民 便宜施設 提供 民 利用

할 것.

하여 하4. 下水管路別 漏水量 把握 流入水 測定

여 에 한 할 것 ,不法 流入水 管理 改善 蘭芝 事業所

할 것 등 하고不明水 流入 原因 是正 指摘

합니다.

에게 건강한 생 할 수 도 맑고 한民

하 해 에 빈틈없 해供給 一線 下水處理

하고 여러4個 下水處理事業所長 以下 關係公務員

님들 과 에 하여$委員 指摘事項 要求 實 反映 千百萬

심하고 생 할 수 수 도民 政

해 주시 당 드립니다.

상 울 에4特別 下水局 傘下 個 下水處理事業所

한 마 겠습니다1995 .年度 行政事務監査

합니다.監査終了 宣

( 3 )議事棒 打

(17 10 )時 分 監査終了

出席監査委員○

閔相今 黃好淳 劉起鍾 高溶振

金明炫 羅太均 魯泰塾 申坰植

柳鍾珌 鄭福辰 宋仁回 池昌洙
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崔鍾德 金天柱

專門委員○

張奉萬

被監査機關參席者○

下水局長 崔慶埈

中浪下水處理事業所長 趙誠學

炭川下水處理事業所長 金炯東

加陽下水處理事業所長 金仁鏞

蘭芝下水處理事業所長 朴永洙

中浪下水處理事業所

處理課長 崔將虎

水處理課長 尹哲




